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ВРЕМЯ  НОВОСТЕЙ
Воронежская область

Награда для меня
дорогая, заплатил за нее

30 тысяч долларов.

О национальных проектах
На днях воронежский губернатор передал Полномочному пред�

ставителю Президента в ЦФО Георгию Полтавченко докладную за�
писку, которая, как он надеется, дойдет до Владимира Путина. В ней
он обозначил проблемы, требующие государственного решения. Так,
проект «Образование» предусматривает повышение зарплаты пе�
дагогам. Но этого мало! В Воронежской области четыре школы на�
ходятся в ужасном, аварийном состоянии. Многие требуют ремонта
и реконструкции. Этот вопрос следует решать на паритетных нача�
лах с федеральным центром.

Такого же подхода требует реализация проекта «Здравоохране�
ние». Например, сегодня закупается оборудование для онкологичес�
кого центра, но куда его везти, куда устанавливать, если тот нахо�
дится в плачевном состоянии? Надо строить объекты здравоохра�
нения. Еще надо устранить несправедливость в отношении медиков,
работающих на железной дороге, на атомной станции и так далее,
про которых «наверху» забыли и не предусмотрели надбавок, уста�
новленных для работников бюджетных лечебных учреждений.

Проект по развитию АПК в принципе хороший. Но в чем заклю�
чается роль государства в субсидировании проектных ставок по
бюджетному кредитованию агропромышленного комплекса? Те бан�
ки, которые фактически принадлежат государству, пытаются нажить�
ся на сельхозпредприятиях, требуют огромные закладные суммы, а
ведь во всем мире используется проектное кредитование; оно на�
шей области тоже позарез нужно.

Проект «Доступное жилье» является для Воронежа практически
недоступным, потому что в городе и его окрестностях практически
нет свободных земель под застройку. Надо разобраться в вопросе,
почему законодательство допускает распродажу пригородных зе�
мель сельхозназначения их новыми хозяевами, тогда как выполне�
ние нацпроекта ставится под угрозу. Кстати, настоящим сельхозпро�
изводителям можно выделить не худшие земли в других местах.

Сельские учителя Л.В.Коро6
бейникова и Е.В.Сердюко6
ва отстояли через суд пра6
во всех педагогов области
на коммунальные льготы.

В соответствии со статьей
55 Федерального закона «Об
образовании» «педагогические
работники образовательных
учреждений пользуются пра�
вом… на бесплатную жилую
площадь с отоплением и осве�
щением в сельской местности
и рабочих поселках».

Однако со второй половины
прошлого года учителя, прожи�
вающие в нашей области, на�
чали получать извещения на
полную оплату коммунальных
услуг. Основанием для этого
стал закон, принятый област�
ной Думой 26 мая 2005 года.
Согласно этому нормативному
акту под названием «О мерах
социальной поддержки по оп�
лате жилья и (или) коммуналь�
ных услуг отдельных категорий
граждан, проживающих в сель�
ской местности» льготы сельс�
ким учителям упразднялись и
заменялись на ежемесячные
денежные выплаты. Как это от�
разится на жизни педагогичес�
ких работников, депутаты не
выясняли. А отразилось в худ�

Учителя защитили
право на льготы

шую сторону, потому что раз�
меры денежной компенсации
оказались значительно мень�
ше суммы льгот. Поняв, что
положение их ухудшилось, Ко�
робейникова и Сердюкова по�
дали заявление в областной
суд, в котором просили защи�
тить их права в соответствии
со статьей 54 Конституции РФ.

Областной суд признал п.1
ст.4 и п.1 ст.7 названного за�
кона Воронежской области не
действующими со дня приня�
тия, то есть с 26 мая 2005
года. Это решение не обжало�
валось и не опротестовыва�
лось, а потому вступило в за�
конную силу.

Борис ОРЛОВ.

На взгляд губернатора
Владимир КУЛАКОВ провел пресс�конференцию,
на которой высказался по актуальным вопросам сегодняшнего дня

О президентском Послании
В Послании Путина Федеральному Собранию содержатся хоро�

шие идеи, но финансовая сторона не выходит за рамки ранее оп�
ределенного бюджетного финансирования – больших денежных
вливаний не предвидится.  Складывается примерно та же картина,
что и со средствами на национальные проекты – на них приходится
лишь около 3 процентов от общих расходов по соответствующим
направлениям, независимо от того, были бы эти проекты или нет.
По Воронежской области 2,3�2,4 миллиарда рублей специального

назначения – это примерно 9 процентов местных средств. Так что
не стоит говорить, что на нацпроекты выделяются огромные сред�
ства. Заместитель министра финансов Гальцев недавно сказал, что
средства под президентское Послание заранее были предусмотре�
ны бюджетом. Собственно говоря, не в средствах дело. Гораздо важ�
нее обеспечить комплексный подход к их использованию и вообще
к обеспечению задач, поставленных Путиным. К примеру, надо све�
сти воедино все, что касается материнства, детства и демографии.
Сами по себе 250 тысяч рублей, которые предполагается выделять
женщинам при рождении второго ребенка, ничего не значат. Они
не сыграют свою положительную роль, если, скажем, покупка жи�
лья и обучение детей в вузах будут недоступными. Почему в былые
годы женщины рожали по трое, четверо, в то и более детей без вся�
ких на то пособий? Была вера в завтрашний день. Женщины стали
меньше рожать с середины 90�х годов прошлого столетия из�за не�
стабильности в обществе, из�за непонятной политической ситуации.
Как говорится, родить человека не проблема, а как обеспечить его
жизнь и будущее – это уже величайшая проблема. Короче говоря,
все то, что обозначил в своем Послании Президент, станет реально�
стью только в том случае, если государство поставит самого обыч�
ного человека во главу угла своей политики, и не на словах, а на
деле.

О Президенте
Путин должен остаться на третий срок, считает Владимир Кула�

ков. Нельзя допустить, чтобы было разрушено все то положитель�
ное, что сделано за последние годы. Конституция, нынешнее зако�
нодательство – это не догма, а руководство к действию, их можно
изменить, исходя из государственной целесообразности. И пусть
народ выскажет свое мнение, допустим, через референдум.

(Окончание на 26й стр.)

По сведениям Воронежского гидрометеоцентра, сегодня днемсегодня днемсегодня днемсегодня днемсегодня днем
по области облачно с прояснениями, местами кратковременные
дожди, в отдельных пунктах сильные; местами грозы, ветер юго�
восточный умеренный, местами порывистый; температура плюсплюсплюсплюсплюс
18�23, 18�23, 18�23, 18�23, 18�23, при прояснениях до плюс 26. до плюс 26. до плюс 26. до плюс 26. до плюс 26.

19 мая19 мая19 мая19 мая19 мая по области – переменная облачность, кратковремен�
ный дождь, ветер южный умеренный; температура ночью плюсплюсплюсплюсплюс
6�11,6�11,6�11,6�11,6�11, днем плюс 18�23.плюс 18�23.плюс 18�23.плюс 18�23.плюс 18�23.

Визит посла Ирландии
В понедельник, как уже сообщала «Коммуна»,  в Вороне�
же побывал посол Ирландии в РФ Джастин Хартман. Для
господина Хартмана этот визит стал вторым, он прибыл во
главе делегации преподавателей ведущих ирландских вузов
для расширения контактов с ВГУ и городом в целом. Мэр
Борис Скрынников рассказал послу о прошлом и настоящем
Воронежа. Высокий гость поинтересовался проблемами цен'
тра Черноземья, после чего отметил, что переработка мусо'
ра, транспортное обслуживание и экология являются серьез'
ными проблемами и в Ирландии. Собеседники обменялись
памятными подарками.

Растет'растет, да не вырастет
В Воронежской области утверждены данные о величине
прожиточного минимума за I квартал. Напомним, в это
понятие входит стоимость потребительской корзины плюс
обязательные платежи и сборы. Согласно постановлению
администрации области, прожиточный минимум в расчете
на душу населения составил 2769 рублей, для трудоспособ'
ного населения ' 3035, для пенсионеров ' 2166 и для детей '
2744 рублей. По сравнению с данными IV квартала 2005 года
в среднем величина прожиточного минимума выросла на 11
процентов. Пока сведения по России в целом не опубликова'
ны, однако, специалисты Главного управления труда и соци'
ального развития Воронежской области отмечают, что про'
житочный минимум в стране на 30'40 процентов выше обла'
стного.

Сев идет к завершению
По данным Главного управления аграрной политики,
план по севу зерновых и зернобобовых культур выпол�
нен более чем на 80 процентов, на 70 � по подсолнечнику
и на 95,5  � по сахарной свекле. Кроме того, пересеяно 60
тысяч гектаров озимых из пострадавших 116 тысяч, состав'
ляющих 20 процентов соответствующих площадей (потеря в
объеме до 15 процентов является нормальным показателем
естественного выбывания).

 Учредили нагрудный знак
Управлением культуры и туризма Воронежской области
учрежден нагрудный знак «За заслуги». В соответствии с
положением о награде, он будет вручаться работникам куль'
туры и искусства со стажем работы не менее 10 лет, которые
«внесли личный вклад в развитие и сохранение культуры и
искусства области, укрепление ее материально'технической
базы, подготовку кадров». Соответствующие представления
смогут сделать руководители муниципальных органов уп'
равления культуры, областные учреждения культуры и ис'
кусства, творческие и общественные организации.

С концертом – в больницу
Областная Общественная палата провела благотвори�
тельную акцию в  Воронежской клинической психиатри�
ческой больнице. Детскому отделению лечебницы были пе'
реданы вещи, игрушки, картины с изображением природы,
продукты питания и DVD'плейер. В отделении №7 священ'
ники совершили молебен и осветили подаренные иконы и
колокол. Для пациентов настоящим праздником стало выс'
тупление Екатерины Скуфинской. Исполненные ею под ги'
тару лирические песни вызвали долгие аплодисменты.

Кинозвезды
на меловом
небосклоне

Исколесив всю округу в поис�
ках донских меловых разломов,
остановились в огромном карь�
ере Копанищенского завода
строительных материалов близ
знаменитого Дивногорья. А
здесь � будто неземной мир: бе�
лая небесная пустыня.

� Именно то, что нам нужно,�
рассказывает молодой режи�
ссер Карен Оганесян. � Наш
фильм � своеобразная фило�
софская драма с крупинками
грустной комедии. Главный ге�
рой доктор Виктор Тырса поте�
рял себя в жизни, устал от все�
го. Он впадает в тяжелое состо�
яние, которое врачи называют
комой, и встречается с людьми,
находящимися в таком же глу�
боком сне, на гибельном краю.
Тут, в белом безмолвии, разво�
рачиваются основные события.
В конце концов, доктор, а его
играет Андрей Краско, вновь
обретает веру в жизнь, понима�
ет: надо ценить её, любить, пока
жив человек…

В нише карьера, привыкше�
го к рокоту могучей техники,
эхом разносятся  иные команды:

� На площадку! Готовы! Мотор!
Камера! Начали!

Артисты буквально до изне�
можения раз за разом играют
одну и ту же сцену. Видя это, на�

Из московского «скорого» на железнодорожный перрон Россоши выса6
дился кинозвездный десант. Известные актеры Алина и Федор Бондар6
чук, Ирина Гринева, Галина Польских, Андрей Краско, Андрей Соколов и
другие приехали на съемки фильма «Доктор Тырса».

чинаешь понимать цену актерс�
кого труда. Словно разгадав мои
мысли, в минуту перерыва Ири�
на Гринева, сбросив с лица ус�
талость (по сценарию её герои�
ня уходила в мир иной) вспомни�
ла свою бабушку. Та говорила:
хорошая у тебя, внучка, работа �
пляши да пой и � денежки полу�
чай!

Затем беседуем с Федором
Бондарчуком. Он признается,
что как артисту ему нравится
работать с начинающими ре�
жиссерами.

� Это первый фильм Карена.
Выкладывается сполна, ищет
новое. Он ведь понимает: пан
или пропал. Надеюсь, здесь �
пан! Сценарий тоже интерес�
ный.

Прямо со съемок Федор Бон�
дарчук отправляется на «рус�
ский день» в рамках Каннского
фестиваля. Там он представит
свой фильм «9 рота». Его в Рос�
сии посмотрели семь милли�
онов человек. Режиссер�актер
счастлив, ибо признание зрите�
ля � лучшее свидетельство успе�
ха. Рад Бондарчук тому, что на�
конец�то отечественные филь�
мы потеснили на экране продук�
ты американской киноиндуст�
рии.

Федор Бондарчук рассказал

о судьбе отцовского «Тихого
Дона», который при поддержке
В.Путина выкупили�таки у италь�
янского «хозяина».

� Недавно замечательный
оператор Сергей Астахов
вернулся из шолоховской Ве�
шенской. Он доснимал кадры к
фильму: пролеты над весенним
донским разливом.

Идет монтаж ленты, переоз�
вучивание. Ведь изначально
фильм англоязычный, играли
западные актеры. Так, известно,
складывались обстоятельства:
кто деньги платил, тот и музыку
заказывал.

Из двенадцати серий склады�
вается семь. «Тихий Дон» готовит
к выпуску на экран команда
сильная. Но всю ответст�
венность беру на себя. Ответ�
ственность понимаю и прини�
маю: это последний фильм Сер�
гея Бондарчука.

Повторяю, идет монтажный
период.

� Какими показались наши
воронежские края?

� Места у вас потрясающие!
Люди очень приветливые, госте�
приимные! Это не только мое
мнение. Все наши подтвердят.

Петр ЧАЛЫЙ,
соб. корр. «Коммуны».

На съемочной площадке.

Ирина Гринева.Федор Бондарчук.

«Коммуна» получила из Москвы копию письма ру6
ководителя Федерального агентства по образова6
нию РФ Григория Балыхина ректору Воронежско6
го государственного технического университета
Вадиму Фролову. Оно касается выборов ректора,
прошедших недавно в этом вузе  и получивших
скандальную известность.

«Анализ представленных университетом документов о
подготовке и проведении 06.04.2006 конференции пре�
подавателей, научных сотрудников, а также других кате�
горий работников и обучающихся… по выборам ректо�
ра, � пишет Г.Балыхин, � показывает, что в период, пред�
шествующий проведению конференции, допущен ряд на�
рушений, в том числе: члены ученого совета университе�
та были включены в число делегатов конференции без
избрания, что не предусмотрено уставом вуза, не были
проведены выборы представителей обучающихся от кол�
лективов студентов».

С учетом указанных обстоятельств, говорится далее в
письме, Федеральное агентство образования «рекомен�
дует отозвать представленные в Рособразование  мате�
риалы конференции» и провести новые выборы ректо�
ра. Новую дату проведения конференции научно�педаго�
гических работников, а также представителей других ка�
тегорий работников и обучающихся ВГТУ «следует согла�
совать с Рособразованием в установленном  порядке».

Чтобы прояснить ситуацию, «Коммуна» связалась с
ректором ВГТУ. Вадим Фролов от каких�либо коммента�
риев воздержался.

Выбирать ректора
будут заново?

Воронежский экскаваторный:

Риск – благородное дело
Вчера на профсоюзной конференции кол�

лективу ОАО «ВЭКС» Воронежский экскаватор»
был представлен план по выводу предприятия
из кризиса, предложенный инвестором – фи�
нансово�промышленной группой «Юниделл».
Подготовлены для регистрации документы но�
вого предприятия с рабочим названием «ЭКС�
ВО», которое будет создано на производствен�
ных мощностях завода. Главная идея проекта –
создав новое предприятие, сохранить кадровый
потенциал и начать работать с нуля. Группа
«Юниделл» владеет крупными пакетами акций
ряда машиностроительных предприятий: Курс�
кого и Вологодского подшипниковых заводов,

Кентаусского (Казахстан) экскаваторного заво�
да, Терского завода алмазного оборудования
и других.

По итогам переговоров, проходивших нака�
нуне в Главном управлении по промышленнос�
ти, транспорту и связи Воронежской области, до�
стигнута договоренность о поддержке областны�
ми властями, акционерами и командой арбит�
ражного управляющего запуска нового произ�
водства. В службе по связям с общественнос�
тью ОАО «Тяжэкс�Холдинг» нам сообщили, что за�
долженность работникам по зарплате планиру�
ется погасить за счет арендных платежей, а так�
же приобретения «Юниделлом» у ВЭКСа техни�

ческой документации и объектов незавершен�
ного производства. По предварительным оцен�
кам, общий объем финансовых вложений для
запуска производства составит около 100 мил�
лионов рублей. Кроме того, группе «Юниделл»
принадлежит пакет акций Воронежского стале�
литейного завода, располагающегося на быв�
шей территории ВЭКСа. Инвестирование в экс�
каваторное производство является возмож�
ностью застраховаться от рисков, связанных с
потерей территорией ВЭКСа профиля промыш�
ленной площадки.

Дмитрий ДЕНИСЕНКО.

Не краснуха, так туляремия

Две основные инфекции – крас�
нуха и дизентерия. В начале мая в
Острогожске была зафиксирована
вспышка кори. Инфекцию занес но�
вобранец из подмосковного По�

дольска в одну из местных воинских
частей. Заразились почти полтора
процента личного состава части, в
том числе и двое вольнонаемных.
Для санитарных врачей это оказа�

лось неожиданностью. В прошлом
году в области был зафиксирован
лишь единичный случай заболева�
ния корью приезжего из Средней
Азии. В Острогожске в настоящий
момент уже привито от кори 1600
жителей. Другая проблема, которую
опасаются сейчас санитарные вра�
чи, туляремия. Это опасное заболе�
вание переносят не только мелкие
грызуны, клещи, но и комары, мош�

ки.  Михаил Чубирко отметил, что
риск заболевания туляремией в
этом году очень высокий. Больше
всего шансов заразиться будет у го�
рожан, которые выходные дни пред�
почитают проводить на дачах или на
пикниках в лесу. Только в апреле в
медучреждения обратились 15 чело�
век, в то время как за весь прошлый
год обращений было всего 30.

Ирина ШАБАНОВА.

Вспышек инфекционных заболеваний в городе и области этой
весной было меньше, чем за аналогичный период прошлого года.
Такой вывод сделал главный санитарный врач Михаил Чубирко на
пресс6конференции во вторник в территориальном управлении
Роспотребнадзора по Воронежской области.
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Легенды
аэроклуба

 Мы стоим посреди одного из
залов музея�диорамы, где 2 ав�
густа 2005 года Воронежский
аэроклуб открыл свою экспози�
цию. Нас окружают парашюты,
средства спасения летчиков, за
стеклами находятся различные
документы, личные вещи, грамо�
ты, кубки, фотографии, макеты
самолетов, приборы, части
авиационного оборудования и
много�много чего интересного.
Всего не перечислить.

 – Смотрите, вот дневник
Якова Машковского – он был
вторым пилотом у Водопьянова
при перелете на Северный по�
люс в 1937году, � говорит инст�
руктор�методист Воронежского
аэроклуба по воспитательной
работе Нина Дундукова. � Здесь

записаны все этапы полета.
Увидев дневник, приезжие вы�
сокопоставленные летные чины
так и ахнули: «Да ему цены нет!
Это реликвия ВВС!». Кроме того,
Машковский, совместно с Лео�
нидом Миновым, руководили
первым парашютным десантом
в 1930 году. Сейчас на этом ме�
сте в Северном микрорайоне
установлен памятный знак.
Кстати, о камне. Он был куплен
за свои деньги нашим летчи�
ком�инструктором, мастером
спорта В.И. Никитиным … себе
на могилу! Подумав, Никитин
подарил камень городу.

Началась Великая Отече�
ственная война. Аэроклуб вре�
менно прекратил свою работу, а
его личный состав и выпускни�

ки ушли на фронт громить
ненавистных фашистских зах�
ватчиков.

 Ушел на войну и Борис Бру�
данин. Он учился в период 40�
41года и в 17 лет попал на
фронт. Однажды, в 1943 году, его
самолет не вернулся с боевого
задания. Борису не исполнилось
и 20…

Более чем через три десятка
лет в живописной Карелии, на
лесном пригорке, детвора слу�
чайно находит останки самоле�
та и летчика. По личному номер�
ному знаку опознают Бориса.
Местные жители собирают
деньги и ставят прямо на желез�
нодорожной станции Идель па�
мятник Бруданину и другим по�
гибшим воинам. Теперь прохо�
дящие мимо поезда и локомо�
тивы замедляют ход и подают
сигнал, чтя память павших.

 Воронежскому аэроклубу
поистине есть чем гордиться. Он
подарил Родине 22 Героя Совет�
ского Союза. Их фотографии ук�

 Жители деревни подбегают к
самолету. Первой тело находит
местная учительница. Расстег�
нув комбинезон, она обнаружи�
вает орден Красной Звезды,
прощальное письмо и комсо�
мольский билет. Подумав, люди
принимают мужественное реше�
ние � похоронить тело летчицы в
оккупированной немцами Анас�
тасьевке.

 И понесли они гроб на клад�
бище… На всем пути следова�
ния молча стояли вооруженные
фашисты. Даже они торжествен�
но провожали своего достойно�
го противника в последний
путь…

 � Только через пятьдесят лет
была восстановлена справедли�
вость, и Екатерине Зеленко при�
своили звание Героя Советско�
го Союза, посмертно,� продол�
жает Нина Владимировна Дунду�
кова. – Это стало возможным
лишь благодаря кропотливой,
поистине титанической работе
студентов Воронежского авиа�
ционного техникума и препода�
вателя истории Душутина. В ре�
зультате были собраны веские
доказательства подвига и доку�
менты отправили в Кремль. Во�
обще, наш город оставил замет�
ный след в истории авиации. Он
является родиной воздушно�де�
сантных войск.

 Война закончилась. С 1947
года аэроклуб вновь открыл
свои двери. И вновь смелые и
отважные прикасались своими
сердцами к небу, и уже не могли
с ним расстаться. Впоследствии
они всегда достойно защищали
честь страны и клуба на сорев�
нованиях различных уровней. Их
имена навсегда вошли в исто�
рию аэроклуба. Вот некоторые
из них: летчики � Н. Сейткулов,
Н. Бадяев, М. Строков, В. Чер�
ных, В. Частухин, Н. Баранов, па�
рашютисты � А. Маркова, В. Бух�
тоярова, Л. Тихонова, И. Дудец�
кая, З. Аксененко, В. Чернявский
и другие.

 � В ближайшее время на
внешней экспозиции боевой
техники, рядом со зданием му�
зея�диорамы, планируется уста�
новить вертолет МИ�2,� делится
планами на будущее Нина Вла�
димировна.� Музей Воронеж�
ского аэроклуба является един�
ственным в нашей стране в си�
стеме РОСТО и несет главную
цель и задачу нашего общества:
военно�патриотическое воспи�
тание молодежи. В современ�
ных условиях создать его было
очень непросто. Создали! Низ�
кий поклон всем, кто принимал
и принимает участие в создании
нашего музея, – ветеранам,
спортсменам, бизнесменам,
военным, пожарным, препода�
вателям и просто добрым лю�
дям!

Дмитрий ПОПОВ.

Воронежский аэроклуб открылся 2 августа 1933 года, и
готовил летчиков, планеристов и парашютистов, многие из
которых затем влились в ряды Красной Армии. Это было
время осуществления призывов партии «Дадим стране
50 000 летчиков!» и «Комсомол – на самолет!» В 30-е годы
наблюдался настоящий авиационный бум.

рашают одноименный стенд. С
1998 года Воронежский аэро�
клуб с гордостью носит имя Ге�
роя Советского Союза Екатери�
ны Ивановны Зеленко – своей
воспитанницы, единственной
женщины в мире, совершившей
двойной воздушный таран –
винтом и крылом.

…Ясным днем 14 сентября
1941 года небо пронзил гул двух
советских военных самолетов.
Командир эскадрильи Лебедев
и его заместитель старший лей�
тенант Екатерина Зеленко воз�
вращались из разведыватель�
ного полета. Все шло по плану.
За бортом медленно проплыва�
ли облака. Монотонно урчали
моторы.

 Внезапно в небе появились
пять серых «Мессершмиттов» с
мрачными черными тузами на
бортах (немцы применяли их
для устрашения противника). У
комэска Лебедева � ценные
разведывательные сведения,
от которых зависят жизни мно�
гих тысяч людей. Их нужно дос�
тавить командованию любой
ценой. Лебедев, пытаясь ото�
рваться от погони, уходит от
атак. Его яростно преследуют
фашистские стервятники вплоть
до нашего аэродрома. Комэску
все же удается приземлиться и
отдать сведения командова�
нию.

 Зеленко остается одна с тре�
мя более маневренными «Мес�
серами» и понимает, что остать�
ся в живых у нее шанс мини�
мальный. Завязывается нерав�
ный бой. Штурману из пулемета
удается сбить один «черный туз».
Екатерина, зная, что им не дадут
уйти, приказывает штурману по�
кинуть самолет.

 Бой продолжается. Один из
«Мессершмиттов» очень низко
проходит над Зеленко, и Катя
сбивает его винтом. Оставшись
один, фашист решает сломить
боевой дух, запугать русскую
летчицу и предпринимает риско�
вый маневр � идет в лобовую
атаку. На огромных скоростях са�
молеты мчатся навстречу друг
другу. Расстояние между ними
стремительно сокращается.
Никто не хочет уступать. Это дело
чести.

 В последний момент стар�
ший лейтенант Екатерина Ива�
новна Зеленко слегка накреня�
ет свой СУ�2ББ и крылом тара�
нит фашиста. Самолеты пере�
плетаются винтами и крыльями.
Последний «туз» падает камнем
вниз. Екатерина погибает.

 Несмотря на сильный удар,
ближний бомбардировщик про�
должает полет с бездыханным
телом отважной летчицы, остав�
ляя в небе черный след. Само�
лет падает в окрестностях дерев�
ни Анастасьевка, что в Сумской
области.

Одним из мероприятий в пё-
строй программе творческо-
го отчёта Воробьёвского
района в Анне стала выстав-
ка изобразительного и деко-
ративно-прикладного твор-
чества. В фойе районного
Дома культуры публика с ог-
ромнейшей заинтересован-
ностью толпилась возле уни-
кального ткацкого станка.
Несмотря на внушительный
возраст, тот оказался в ра-
бочем состоянии. Лет, ска-
жем, семьдесят-восемьде-
сят назад на нём ещё праба-
бушки нынешних мастериц
работали, а теперь учатся
ткать юные воспитанники
Воробьёвской школы ис-
кусств.

Сам�то станок, впрочем, не
из райцентра, а из соседней Бе�
рёзовки. Появился он в стенах
Берёзовской сельской школы
после того, как десять лет назад
она переехала в новое здание,
и у местных учителей Натальи
Гульченко, Николая Педченко и
Валентины Безкоровайной воз�
никла идея организовать в его
стенах музей, посвящённый ис�
тории села. Постепенно сформи�
ровалась экспозиция – теперь
в зале можно не только позна�
комиться с историей учебного
заведения, но и увидеть образ�
цы русского костюма (например,
конца девятнадцатого века или
времён Великой Отечествен�
ной), предметы быта берёзов�
цев, нумизматическую подбор�
ку. Сейчас ведётся сбор матери�
ала об истории Всесвятской цер�
кви и выпускниках Берёзовской
школы.

Отдельный уголок отведён в
музейных стенах «русской избе»,
в которой есть печь, кровать,
люлька для младенца. Именно в
избе разместился и ткацкий ста�
нок.

«В экспозицию он попал в
нерабочем, полуразобранном
состоянии», � вспоминает Ольга
Бочарова (в школе она работа�
ет вожатой, а также преподаёт
в районной школе искусств). Ра�
зумеется, нынешнего руководи�
теля музея, заместителя дирек�
тора школы по воспитательной
работе Наталью Гульченко ни�

Не просто
экспонат

как не могло устроить то обсто�
ятельство, что станок выполня�
ет функции типичного «экспона�
та», который руками трогать не
стоит. Не для того он предназна�
чен, чтобы простаивать! Обра�
тились за помощью к начальни�
ку районного отдела по культу�
ре Василию Козлову и директо�
ру школы искусств Любови Бон�
даренко. Местные мастерицы
Наталья Гусакова и Александра
Медведева объяснили, как дол�
жен выглядеть станок в рабо�
чем состоянии, каких деталей
не хватает. Почти все недоста�
вавшие удалось найти. А в мар�
те, когда тот спустя месяц нако�
нец заработал, научили педаго�
гов и школьников, как работать
на нём.

Вскоре экспонат отправился
в путешествие. Ведь не только в

Берёзовке хотят научиться сек�
ретам ткачества. В Воробьёв�
ской школе искусств первые ос�
новы мастерства получили педа�
гоги, а уж они буквально через
несколько дней начали сами пе�
редавать обретённый опыт ре�
бятам.

� Научиться работать на стан�
ке очень просто, � считает Оль�
га Бочарова. – Это оказалось
гораздо проще, чем собирать
его. Когда станок вернётся в
музей, он, разумеется, не будет
простаивать. Попробуем, в ча�
стности, ткать понёву – матери�
ал, из которого делали кресть�
янские юбки. Начальник отдела
по культуре районной админис�
трации помог нам приобрести в
Питере необходимые для этого
нитки.

Виталий ЧЕРНИКОВ.

Юные мастерицы постигают ткацкое ремесло.

С раннего утра –
на майскую пашню
Рабочий день у Анатолия Спивакова начался в поле. «С утра
и пораньше,»- уточнил глава Ольховатского района. Анатолий
Александрович объяснил, что именно там, на майской паш-
не, сейчас решается - «как жить будем». От будущего урожая
напрямую зависит местный бюджет. «Деньгами-то распо-
рядиться сумеем, но прежде их надо добыть».

РЕПОРТАЖ

Хоть «мы не можем ждать
милости от природы», хоть на
дворе XXI век, погода как дик�
товала, так и диктует свои усло�
вия «шахматной игры» земле�
дельцу. Ученые мужи твердили
о всемирном потеплении кли�
мата, а нынешняя суровая зима
напомнила крепкими мороза�
ми о том, что живем в зоне
рискованного земледелия.

� Лет пять не теряли посевы
озимых, это ведь наш главный
хлеб. А нынче 27 процентов по�
лей � 3666 гектаров � пришлось
подсеять или вовсе пересеять.
Понесли не только приличные
дополнительные затраты, мо�
жем недобрать урожай.

�  Что предпринимаете в� Что предпринимаете в� Что предпринимаете в� Что предпринимаете в� Что предпринимаете в
этой ситуации?этой ситуации?этой ситуации?этой ситуации?этой ситуации?

� В акционерном обществе
«Юни» на отделениях Дроздово и
Степнянском загодя запасли се�
мена яровой пшеницы. Ими и
подсеяли погибшие озимые, та�
ким образом они у себя сохра�
нили продовольственный хлеб�
ный клин.

С ячменем в наших местах
даже в самых благоприятных ус�
ловиях не восполнить наметив�
шиеся потери. Вспомнилось
забытое старое. До 210 гекта�
ров расширяем посевы зерно�
вой кукурузы. Фирма «Агропар�
тнеры» помогла нам раздобыть
высокоурожайные семена аме�
риканских гибридов. Теперь
хотя бы рассчитываем на то, что
вырастим и намолотим больше
ценного фуражного зерна, а за�
одно тверже «прописываем» на�
учно обоснованную систему
земледелия. Есть хозяйства, как
в бывшем «Марьевском», где
слишком увлекались подсол�
нечником. Так  можно землю
окончательно загубить. Остано�
вили эти агрономические бе�
зобразия.

� Без у� Без у� Без у� Без у� Без удобрений нынче тожедобрений нынче тожедобрений нынче тожедобрений нынче тожедобрений нынче тоже
не обойтись?не обойтись?не обойтись?не обойтись?не обойтись?

� Без них немыслимо возрож�
дение интенсивных методов
возделывания сельскохозяй�
ственных культур.  Под урожай
прошлого  года внесли около 70
килограммов минеральных
удобрений в действующем ве�
ществе на гектар, что в три раза
превышает среднеобластной

показатель. Сегодня равняемся
на лучших. В сельхозпредприя�
тиях «Агротех�Гарант», «Копан�
ная»,  «Кировское» уже превыси�
ли стокилограммовый рубеж.
Озимые в районе  подкормили
полностью. Вторую дозу, на зер�
но, получат перед наливом коло�
са. Кукурузу, сахарную свеклу,
подсолнечник сеяли в удобрен�
ную почву.

Затраты, конечно, большие,
но без них нет смысла жечь го�
рючее.

� Окупятся ли они?� Окупятся ли они?� Окупятся ли они?� Окупятся ли они?� Окупятся ли они?
� Больной вопрос. Головная

боль механизатора и специали�
ста, руководителя и инвестора,
моя как главы района.

В прошлом году сельхозпред�
приятия прибавили в валовом
производстве зерна на 9 про�
центов, сахарной свеклы � на 5,
подсолнечника � на 8 процентов.
Прибыли же получили 874 тыся�
чи рублей, тогда как в менее
результативном 2004 году � без
малого 9 миллионов рублей. Не
надо быть экономистом, чтобы
понять: уменьшение прибыльно�
сти происходит не от снижения
темпов производства, а от
государственной ценовой поли�
тики в сельскохозяйственной от�
расли. Стоимость горючего,
удобрений, средств защиты ра�
стений, техники растет, а сто�
имость продукции села снижает�
ся.

� Что делать? Ждать у ры�� Что делать? Ждать у ры�� Что делать? Ждать у ры�� Что делать? Ждать у ры�� Что делать? Ждать у ры�
ночного моря лучшей экономи�ночного моря лучшей экономи�ночного моря лучшей экономи�ночного моря лучшей экономи�ночного моря лучшей экономи�
ческой погоды?ческой погоды?ческой погоды?ческой погоды?ческой погоды?

� За нас еще прадеды мудро
рассудили: помирай, а рожь сей.
Поскольку государственная под�
держка села теперь осуще�
ствляется в рамках целевых от�
раслевых программ, то стара�
емся, чтобы наши хозяйства
были включены в них. Обидно,
что из�за недостаточной залого�
вой базы для кредитования нам
не удалось войти в нацио�
нальный проект по ускоренному
развитию животноводства. Зато
есть областные программы � по�
вышение эффективности произ�
водства и реализации зерна,
развитие свеклосахарного про�
изводства, обеспечение устой�
чивого производства подсол�
нечника. Ведущие наши хозяй�

На  взгляд  губернатора
(Окончание. Начало на 1-й стр.)

О коррупции
Последнее заявление генерального

прокурора Устинова об ужесточении
борьбы с коррупцией в силовых структу�
рах и в целом в обществе можно только
приветствовать, сказал губернатор. Но
подобных речей ранее было немало. Не
свелось бы это к компанейщине. Вооб�
ще же порядок в государстве должен на�
чинаться с порядка в «верхах». Ведь
сколько разговоров было о реформе пра�
вительства! А вышло еще хуже. Создали
непонятные федеральные агентства, ко�
торые не подчиняются министрам. Те, в
свою очередь, не хотят упускать свою
власть. Порой дело доходит до абсурда –
под каждым нужным для области разре�
шительным документом надо собрать…
сотни подписей!

А если говорить о коррупции в целом,
то разве ее масштабы – это новость для
кого�то? Недавно Владимир Кулаков оз�
накомился со списком российских мил�
лиардеров. Среди них – бывший замес�
титель министра финансов, имеющий до�
вольно�таки скромную зарплату. Как он
нажил свои капиталы? Среди миллиарде�
ров есть и действующие высокопостав�
ленные чиновники. Их, так сказать, все
знают поименно. И что же? Никакой си�
ловой структуре до этого нет дела. Рабо�
ты у Устинова – непочатый край!

Естественно, к возможной коррупции
в «верхах» Воронежской области губерна�
тор относится отрицательно. «Даже один
коррупционер в областной администра�
ции – это плохо, � сказал Кулаков, � а два
– вообще плохо. Я просто прошу силови�
ков – надо работать, дорогие друзья!» По�
чему так получается, что тема коррупции
стихает после одного�двух громких дел?
Чиновник должен постоянно иметь чув�
ство опасности. Сегодня у чиновников
зарплаты хорошие, им есть что терять. А
вообще�то уровень коррупции высок там,
где чиновник выступает в роли разреши�
теля. Чиновник, принимающий решения,
должен быть отлучен он непосредствен�
ного контакта с людьми, желающими ре�
шить свой вопрос.

О финансировании
региона

Повернуть финансовые потоки в реги�
он – крайне важная задача. Ее решение
упирается, по мнению губернатора, в не�
желание министров делиться властью.
Ведь, казалось бы, чего проще – бюджет
сверстан, и пусть деньги идут в регион на�
прямую. Но нет! Нужны всевозможные
согласования, коленопреклонения перед
большими чиновниками. Почти три года
идут разговоры о том, что регионам надо
предоставить самостоятельность, Путин
об этом говорит, губернаторы просят:
«Только дайте нам деньги напрямую из
федерального бюджета, мы за их исполь�
зование отчитаемся, нас и проконтроли�
ровать можно – таких структур сейчас

тьма�тьмущая», но воз и ныне там. «Но я
надеюсь, что в конце концов мы этот воп�
рос продавим», � сказал Владимир Кула�
ков.

Будет ли
в области свое

правительство?
Оно, правительство, уже было, сказал

губернатор, � при Шабанове его возглав�
лял Сысоев. Вряд ли уровень работы удов�
летворял обоих, ведь наличие правитель�
ства предполагает всю полноту ответ�
ственности этого органа за положение дел
в области. А что же губернатор? Разве его
роль должна сводиться к роли свадебно�
го генерала – вручению наград и подпи�
санию указов? По словам Кулакова, он
старается вникнуть во все вопросы и не
хочет потерять контроль над экономичес�
кой, политической и прочей ситуацией в
области, но при этом выступает за созда�
ние независимой консультативной струк�
туры из знающих специалистов, прежде
всего, экономистов�аналитиков, из разум�
ных общественников. «Такой экспертный
совет обязательно будет создан в этом
году, и я буду считаться с его мнением», �
сказал губернатор. Так что в обозримом
будущем создание областного правитель�
ства не предвидится.

Что мешает
губернатору?

Областная администрация, отметил
Владимир Кулаков, делает то, что в состо�
янии сделать. Как говорится, выше голо�
вы не прыгнешь. У разных губернаторов
разные возможности. Скажем, липецкий
быстро подписал договор с крупным мос�
ковским инвестором по строительству
животноводческих комплексов. В Вороне�
же этот вопрос «утрясался» почти год и
решился�таки с пользой, на выгодных для
области условиях. «Есть вещи, � отметил
губернатор, � которые надо соотносить с
возможностями».

По мере улучшения в регионе экономи�
ческой ситуации больше средств выделя�
ется на культуру, медицину, образование
и в целом на социальную сферу. По срав�
нению с 2001 годом более чем в 4 раза
выросла зарплата в производственной
сфере. А все проблемы, которые возни�
кают и мешают, так сказать, идти вперед,
надо решать в спокойной, деловой обста�
новке, и трубить о них на всю ивановскую
вряд ли стоит.

И вообще, отметил губернатор, он не
склонен акцентировать внимание прессы
и жителей области на том, что мешает ему
работать: гораздо важнее знать, что об�
ластная власть предпринимает реальные
меры к улучшению социально�экономи�
ческой ситуации в регионе, уделяя особое
внимание привлечению инвесторов, ре�
ализации крупномасштабных проектов, в
том числе по строительству металлурги�
ческого и цементного заводов, свиновод�
ческих комплексов и так далее.

О городской
власти

Иногда журналисты представляют
дело так, что воронежские городские чи�
новники будто бы чего�то не знают, не ве�
дают об истинном положении дел в раз�
личных  МУПах – «Водоканале», «Горэлек�
тросети» и так далее. Это лукавство, счи�
тает Владимир Кулаков. Всё они знают.
И не просто так выставляют в неблаго�
видном свете людей, которые пытаются
хоть что�то сделать, исправить ситуацию.
Так было в случае с внешним  управляю�
щим «Водоканала» � он не угоден потому,
что предпринял реальные меры к выво�
ду из кризиса этого МУПа. Губернатор
ждет принятия Госдумой законов, кото�
рые изменят порядок взаимоотношений
между ветвями власти.

О кадровой
политике

и собственной
отставке

По словам губернатора, к осени бу�
дет закончено функционально�структур�
ное реформирование управленческого
аппарата обладминистрации. Нынеш�
ние работники знают, что и как надо
делать, но исполнительская дисципли�
на не отвечает требованиям времени.
Предпочтение отдается людям, умею�
щим анализировать, прогнозировать и
мыслить экономическими категориями.
Поэтому не исключены кадровые пере�
становки. «Я запретил приходить ко мне
и «советоваться», чтобы потом перекла�
дывать на меня всю полноту ответ�
ственности», � сказал Кулаков. Совето�
ваться чиновникам надо со своими под�
чиненными, его же роль – дать «добро»
или отклонить конкретный вариант ре�
шения того или иного вопроса, той или
иной проблемы.

Как сказал губернатор, слухи о его от�
ставке сильно преувеличены, каких�либо
разговоров по этому поводу с Путиным он
не имел, и работать намерен до тех пор,
пока не кончится срок его полномочий в
марте 2009 года. «Меня народ избрал, �
подчеркнул губернатор. – Будет у Прези�
дента особое мнение – он меня пригла�
сит, тогда и поговорим». А все досужие
разговоры об отставке – это мышиная
возня. Оппозиционеры ходят в Москве по
кабинетам, рассказывают всякие были�
небыли. Их принимают, а раз принима�
ют, то и выслушивают – пусть себе чело�
век говорит. Периодически губернатору
звонят «сверху» и спрашивают, дать ход
делу или нет? Он отвечает: «Давайте, мне
бояться нечего». Иногда дают, как это
было в случае с известным политологом
Глебом Павловским, раскритиковавшим
стиль работы Кулакова на всю страну. «Ну
и что из того? Я как работал на благо Во�
ронежской области, так и буду работать»,
� сказал губернатор в заключение встре�
чи с журналистами.

Николай СТАРЫХ.

ства участвуют в них. Это обязы�
вает строго выполнять меро�
приятия по сохранению и повы�
шению плодородия почв, осваи�
вать интенсивные и малозатрат�
ные технологии.

� Проще говоря, ручной тяп�� Проще говоря, ручной тяп�� Проще говоря, ручной тяп�� Проще говоря, ручной тяп�� Проще говоря, ручной тяп�
ке на той же плантации сахар�ке на той же плантации сахар�ке на той же плантации сахар�ке на той же плантации сахар�ке на той же плантации сахар�
ной свеклы дана отставка?ной свеклы дана отставка?ной свеклы дана отставка?ной свеклы дана отставка?ной свеклы дана отставка?

� Это лишь внешняя примета.
Новые агрегаты � плоскорезы,
дискаторы, сеялки точного высе�
ва и так далее позволяют беречь
и крепить плодородие земли и
растить высокие урожаи. Была б
техника и все прочее для крес�
тьянина подоступнее. А работать
умеем.

…В Ольховатском районе яр�
ким примером тому  «Агротех�Га�
рант».  Заросшие бурьянами
вокруг Шапошниковки не без
«подмоги» бывшего бестолково�
го инвестора поля буквально на
глазах преобразились с прихо�
дом действительно настоящих
хозяев. Обеспечили всем необ�
ходимым опытнейшего брига�
дира Евгения Ковтуна и его ко�
манду, в которой мастера свое�
го дела механизаторы Влади�
мир Мартыненко, Сергей Золо�
тарев, Сергей Двирник, Алек�
сандр Гавронский и другие. Они
вновь первыми завершили сев
и с ходу вывели агрегаты туда,
где четко обозначились ровные
всходы сахарной свеклы, под�
солнечника. Трактористы уп�
реждают сорняковый «зеленый
пожар».

� Анатолий Александрович,� Анатолий Александрович,� Анатолий Александрович,� Анатолий Александрович,� Анатолий Александрович,
утренние выезды в поля � при�утренние выезды в поля � при�утренние выезды в поля � при�утренние выезды в поля � при�утренние выезды в поля � при�
вычка, унаследованная от пре�вычка, унаследованная от пре�вычка, унаследованная от пре�вычка, унаследованная от пре�вычка, унаследованная от пре�
жней должности руководителяжней должности руководителяжней должности руководителяжней должности руководителяжней должности руководителя
сельхозпредприятия?сельхозпредприятия?сельхозпредприятия?сельхозпредприятия?сельхозпредприятия?

� Не только. Сверяю курс � так
ли работаем...

Беседу вел Петр ЧАЛЫЙ,
соб. корр. «Коммуны».

Ольховатский район.

Нина Владимировна Дундукова проводит экскурсию по музею.
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ВЕСТИ
Чтобы

помнили
Общественный Центр патриоти�
ческого воспитания молодых со�
здан в Павловске. Его руководи�
тель ветеран Военно�морского фло�
та Владимир Ефимович Верещагин
и единомышленники проводят
здесь и в школах, средних специ�
альных учебных заведениях встре�
чи ветеранов Великой Отечествен�
ной войны с ребятами. В рассказах
фронтовиков предстает живая ис�
тория Отечества, которую грех не
знать, которой грех не гордиться.

Диплом
за родники

Вот уже шестой год ученики Ко�
пенкинской шкоды Россошанс�
кого района вместе с учителем
географии Виктором Овчаренко
расчищают и благоустраивают
родники в окрестностях своего
села, ведут научное описание. Их
работа «Край чистых родников» не�
давно была отмечена почетным
дипломом в Санкт�Петербурге на
Всероссийском конкурсе «Моло�
дежь России исследует окружаю�
щую среду». А еще Анастасия Сова,
Андрей Овчаренко, Аня Мещеря�
кова и другие получили в награду
книги и прибор для определения в
воде содержания растворимого
кислорода.

«Шолоховская
весна»

Педагоги и учащиеся Богучар�
ской школы�интерната не толь�
ко ведают о том, что в здешних
стенах некогда размещалась
гимназия и в ней учился Михаил
Александрович Шолохов. В кол�
лективе о жизни и творчестве ве�
ликого русского писателя накоп�
лен богатый учебно�методический
материал. Помогли обобщить и
подготовить его к печати ученые
Воронежского института повы�
шения квалификации и перепод�
готовки работников образования.
Книга «Шолоховская весна» выпу�
щена издательством Е.А. Болхо�
витинова.

Тепло принесли
аисты

Долгожданное весеннее тепло в
наши края будто аисты принес�
ли. Эти красивые птицы основа�
тельнее обживают юг Воронежской
области � от Ольховатки до Петро�
павловки. Гнездовья устраивают
чаще на водонапорных башнях. Те�
перь бы нам не обижать гостей, ос�
тановить тех, кто поднимает на
птиц недобрую руку.

Петр ЧАЛЫЙ,
соб. корр. «Коммуны».
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ОБЛАСТНАЯ

Послание Президента России Владимира Путина Федеральному
Собранию обсуждают лидеры фракций областной Думы

Принимать  справедливые  законы
и  твердо  добиваться  их  исполнения

Полагаю, вполне обоснованно, что глава го�
сударства уделил особое внимание демографи�
ческой ситуации в России.  Население страны
убывает ежегодно на 700 тысяч человек.

Проблема демографии многосложна, и кор�
ни ее очень глубоки. Одна из ее составляющих
– финансовая. Рождение и воспитание ребен�
ка сегодня выливается в «круглую» сумму. Кос�
метическими мерами здесь, действительно, не
обойтись. Предложения президента конкретны
и значимы: выплата 250 тысяч рублей за вто�
рого ребенка, увеличение суммы родовых сер�
тификатов и выплат по уходу за ребенком до 1,5
лет. Это первый серьезный шаг. Но я сомнева�
юсь, что эти средства достаточны.  Те деньги,
которые может предложить мамам наше госу�
дарство, невелики. Решение этой проблемы
значительно затратнее, сложнее и серьезнее.

Весьма значимы и слова президента о повы�
шении обороноспособности страны. Вопрос тре�
бует пристального внимания. В советские вре�
мена почти вся промышленность была ориен�
тирована на оборону. Нас уважали. И вспомним
начало 90�х годов, когда наша армия развали�
валась. К России стали относиться достаточно
пренебрежительно. Абсолютно правильный по�
стулат: если государство не хочет кормить свою
армию, оно будет кормить чужую. Президент
сказал, что затраты на оборону в США в 25 раз
больше, чем у нас. Нам трудно «тягаться» в ко�
личественном отношении и в денежных затра�
тах, поэтому справедливо намерение главы го�
сударства сделать упор на качестве вооруже�
ния. Сегодня впервые за годы депрессии спус�
каются со стапелей военные корабли, строятся
атомные подводные лодки с новейшим обору�
дованием, обновляется ракетная техника. Ка�
чественные сдвиги в армии заметны. Я согла�
сен с тем, что в эту отрасль необходимо вкла�
дывать деньги. Это нужно для того, чтобы с нами
в мире считались. Иначе главный дирижер «ми�
ровой демократии» – США – будет диктовать
нам свои условия.

И третий пункт президентского Послания, на
который хотелось бы обратить внимание. Невы�
полнимая столетиями российская задача –
борьба с коррупцией. Аппетиты чиновников ра�
стут и требуют конкретных действий. На Западе
есть мониторинг приобретений � анализ поку�
пок, которые может позволить себе рядовой
чиновник на заработную плату. У нас такая сис�
тема пока тормозится. Но важно уже то, что гла�
ва государства заострил на этом внимание.
Быть может, искоренить многовековую болезнь
не удастся сразу, но задача состоит в том, что�
бы поэтапно минимизировать это социальное
зло.

В Послании Президента Владимира Путина
Федеральному Собранию мы увидели многие
идеи, которые созвучны основным предложени�
ям партии «Родина» как в области демографи�
ческой политики, так и по другим ключевым про�
блемам государственного строительства.

«Родина» давно пыталась привлечь внима�
ние власти и общества к надвигающейся демог�
рафической катастрофе. Наша партия еще в
2005 году поставила эту проблему на повестку
дня и выработала проект «Сбережение и пре�
умножение нации», а в начале 2006�го присту�
пила к разработке конкретных предложений по
его реализации.

И то, что президент в своем Послании оп�
ределил эту проблему как главную, свиде�
тельствует о том, что предложения конструк�
тивной оппозиции оказались востребованны�
ми, что власть и ответственная оппозиция
способны вести диалог на благо собственной
страны. Власть и оппозиция – это две сторо�
ны одного процесса, они несут ответствен�
ность за судьбу России и должны уметь дого�
вариваться ради достижения общенацио�
нальных целей.

Нам отрадно слышать, что Президент Путин
разделяет нашу озабоченность по поводу ката�
строфической демографической ситуации и
выдвигает масштабную программу стимулиро�
вания рождаемости, поддержки материнства и
детства, заботы о детях�сиротах. То же самое
можно сказать и о миграционной политике.
Обозначенные президентом приоритеты прак�
тически полностью соответствуют предложени�
ям партии «Родина».

Вместе с тем хочу обратить внимание на сло�
ва президента о том, что не все идеи предыду�
щих Посланий в полной мере и в срок были ре�
ализованы правительством. В этой связи вызы�
вает обеспокоенность то, что еще более масш�
табные проекты, заложенные в нынешнем По�
слании, могут также «зависнуть» в правитель�
стве. Чтобы этого не произошло, ведущие поли�
тические партии наряду с другими институтами
власти должны взять под контроль выполнение
заложенных в Послании инициатив.

В то же время, отмечая правильность заяв�
ленного в Послании курса на устранение соци�
альных перекосов и ослабление социальной на�
пряженности в стране, хочу подчеркнуть, что
многие инициативы президента нуждаются в
уточнении, широком обсуждении и дальнейшей
совместной работе с конструктивной оппозици�
ей, всеми здоровыми силами в обществе. За�
дача оппозиции � контролировать власть и пред�
лагать своевременные эффективные решения
стоящих перед страной проблем.

Послание президента многие ожидали с боль�
шим интересом. Оно во многом этот интерес оп�
равдало, в нем есть, что комментировать…

Начнем с того, что совсем недавно наша фрак�
ция инициировала в областной Думе большие,
заметные даже по российским меркам, парла�
ментские слушания по демографической ситуа�
ции.  Эта тема стала центральной в традицион�
ном обращении главы государства к Федераль�
ному Собранию.

Главное, что мне хотелось бы подчеркнуть: те
позитивные и достаточно конкретные моменты,
которые находим в Послании по улучшению де�
мографической ситуации, по помощи молодым
семьям и матерям, конечно же, мы поддержи�
ваем. Но эти предложения сразу рождают це�
лый клубок других проблем. Сильная соци�
альная политика, которая была при советской
власти, базировалась на другой экономической
политике, и была многоаспектна. Сегодня для
того, чтобы у нас росла численность населения,
надо не только матерей поддерживать, но обес�
печить всех работой, сделать доступным обра�
зование, здравоохранение, решить многие дру�
гие проблемы, связанные, в частности, с миг�
рацией населения.

С этой точки зрения, чем больше президент де�
лает таких позитивных шагов, тем больше это на�
чинает противоречить либеральному курсу, про�
водимому президентом и правительством. В том�
то и дело, что если мы жилищно�коммунальное хо�
зяйство, лесное, водное хозяйство, так же, как в
свое время промышленность и село, будем пере�
водить на эти либеральные рельсы, то никакого
заметного социального улучшения в стране не
произойдет. И этот процесс будет продолжаться,
и ситуация – ухудшаться. Поэтому прямо пропор�
ционально тому, как предпринимаются какие�то
конкретные шаги в социальной политике, в воп�
росах обороноспособности страны, они сразу же
порождают более жесткое сопротивление и про�
тиворечие в других вопросах.

Президент подчеркивает священное право
собственности. Но как же вы будете с олигар�
хами бороться? Ну двух�трех еще посадите, а
если оставите «священное право собственнос�
ти» в неизменном виде, то весь этот комплекс
проблем, включая коррупцию, невозможно бу�
дет победить.

Поэтому новое Послание еще резче выявило
противоречия, которые существуют у нас сегодня
на федеральном уровне. С одной стороны, какие�
то робкие попытки сделать что�то для людей, а с
другой стороны – либеральная политика... Это
противоречие, к сожалению, и дальше будет уг�
лубляться. Вопрос в том, в какой форме оно бу�
дет в нашей стране разрешено.

Это уже седьмое Послание В.В. Путина к Феде�
ральному  Собранию, но хотелось бы услышать, а
что из предыдущих шести выполнено. Но об этом
почти не говорится. И получается, что между По�
сланиями нет никакой связи – каждое существует
само по себе.

Но все же проблемы, которые ставит президент,
подмечены точно. Да, «стартовый материнский ка�
питал» необходим. Но этого недостаточно, чтобы
увеличить народонаселение России. Необходимо
распутать целый клубок тесно взаимосвязанных
вопросов. И это не только здравоохранение и об�
разование. Женщина�мать должна быть уверена,
что ее сын, пойдя в армию, останется в живых, не
пострадает от «дедовщины» и не станет «боевой
потерей». Она должна быть уверена, что ее муж
имеет твердую, гарантированную зарплату.

Президент в своем Послании к Федеральному
Собранию много говорит и о наших согражданах
за рубежом. Я считаю, что у нас нет еще разумной
политики государства в отношении наших «загра�
ничных» соотечественников – а их  сегодня в стра�
нах ближнего и дальнего зарубежья  около  40 мил�
лионов.  Для того,  чтобы они возвращались на ро�
дину, нужно сделать наше государство привлека�
тельным для них.

Много говорилось о формировании новых воо�
руженных сил. Но лично я как человек в погонах
считаю, что навести порядок в силовых структурах
и армии можно по�другому. Приведу исторический
пример. Первое, что сделал Рузвельт, когда в 1929
году стал президентом США, – в десять раз увели�
чил зарплату силовикам. И за 1,5�2 года (согласи�
тесь, небольшой срок) организованная преступ�
ность была полностью ликвидирована. Дайте се�
годня российскому офицеру вооруженных сил,
офицеру�силовику зарплату в 60 тысяч рублей,
дайте ему жилье, поднимите все СМИ, чтобы за�
работали на авторитет людей в погонах. И не при�
дется строить новые вооруженные силы, через
3�4 года армия сама станет качественно иной.

Хорошее Послание, правильные задачи постав�
лены, но будут ли они выполнены? Помешать воп�
лощению его в жизнь могут коррупция, неспособ�
ность людей во власти, чиновников выполнить
порученное. В чем причина? А в том, что на сегод�
няшний день большая часть чиновников ушла в
экономику, в бизнес. Произошло сращение влас�
ти и бизнеса. Поэтому�то чиновники и не работа�
ют так, как должны. И интересы государства на
протяжении всей вертикали власти от муниципа�
литетов до правительства подменяются интереса�
ми бизнеса.

А что же мешает принять, наконец, закон «О борь�
бе с коррупцией», который вот уже четырнадцать лет
лежит «под сукном»? Настоящая борьба пойдет толь�
ко после того, как будет принят отдельный закон.

Виктор
МЕСНЯНКИН,
заместитель
руководителя
фракции
«Единая Россия»

Александр
КОРНЕВ,
руководитель
фракции
«Родина»

Сергей
РУДАКОВ,
руководитель
фракции
КПРФ

Юрий
АНОХИН,
руководитель
фракции
«Справедливость»

Впервые в Парламентском
центре за «круглым столом» со�
бралось столь представитель�
ное совещание, в котором при�
няли участие около 20 руково�
дителей банков, работающих на
территории области, бизнесме�
ны, депутаты областной Думы.

Открывая совещание, заме�
ститель председателя област�
ной Думы, председатель коми�
тета по предпринимательству
Сергей ЖуковСергей ЖуковСергей ЖуковСергей ЖуковСергей Жуков отметил, что ма�
лый бизнес, особенно в сельс�
ком секторе, нуждается в зай�
мах и инвестициях. За после�
дние годы заметно вырос вклад
предприятий малого и средне�

«Круглый  стол» с острыми углами
го бизнеса в валовой регио�
нальный продукт, кроме того,
важен не только экономичес�
кий, но и социальный аспект:
снижение безработицы, обес�
печение занятости молодежи и
других социально незащищен�
ных категорий населения, на�
полнение рынка товарами и ус�
лугами. Задача исполнительной
и законодательной власти, кре�
дитно�банковских учреждений �
поддержать рост числа малых и
средних предприятий, помочь
им крепко встать на ноги для по�
вышения эффективности их де�
ятельности, наращивания кон�
курентоспособности. Сергей

Жуков призвал банкиров ак�
тивнее сотрудничать с предпри�
нимателями. При этом, по мне�
нию Сергея Алексеевича, со
стороны банков необходимо
снизить требования по залогам
и гарантиям в рамках специа�
лизированного пакета услуг для
малого бизнеса. Областная
Дума, в свою очередь, продол�
жит работу над законодатель�
ным оформлением механизма
поддержки малого бизнеса.

Большинство банков, как по�
казал ход заседания, заинтере�
совано в сотрудничестве с ма�
лыми и средними предприятия�
ми, и это понятно: сегодня в об�
ласти зарегистрировано свыше
83 тысяч субъектов малого биз�
неса, и цифра эта стремитель�
но растет. По итогам прошлого
года малые предприятия выпу�
стили товаров и оказали услуг
на полтора миллиарда рублей,
постоянно растут налоговые от�
числения в бюджет. Поэтому
кредитно�банковская система,
пусть медленно, со скрипом, но
разворачивается в сторону ма�
лого бизнеса, предлагая свои
кредитные продукты.

В каждом банке – своя про�
грамма, свои условия кредито�
вания. Не всегда, впрочем, при�
емлемые для бизнеса.

Полтора месяца назад один
из банков, позиционирующий
себя как служба доставки кре�
дитов, предложил, на первый
взгляд, довольно удобную схему
кредитования малого бизнеса.
Достаточно телефонного звон�
ка в банк, и финансовый экс�

перт выезжает на место, изуча�
ет положение дел, собирает не�
обходимую документацию (без
нотариального заверения), пос�
ле чего принимается решение о
выдаче (или невыдаче) кредита.
Размер кредита – полтора мил�
лиона рублей сроком на два
года. Но есть в этом привлека�
тельном проекте несколько
«но». Во�первых, кредитуется
только действующий бизнес:
тем, кто только желает открыть
свое дело, на звонок в банк,
пусть и бесплатный, время тра�
тить не стоит. Во�вторых, «ради�
ус действий» банка ограничен
100�120 километрами от Воро�
нежа, что, без сомнения, суще�
ственно снижает число потен�
циальных заемщиков.

Не все банковские структуры
готовы к сотрудничеству с сель�
ским сектором малого предпри�
нимательства. Этот сегмент
банкиры считают наиболее рис�
кованным, и свои риски страху�
ют высокими ставками по кре�
дитам � они варьируются от 14�
16 до 29 процентов годовых.

� Надо честно сказать,� сде�
лал признание представитель
одного из крупнейших воронеж�
ских банков,� мы не ориентиро�
ваны на работу с сельским хо�
зяйством, есть риск, что в слу�
чае неурожая кредитные сред�
ства не вернутся. Охотнее мы
работаем с малыми предприя�
тиями, занятыми в сфере тор�
говли, строительства, произ�
водства.

�Мы кредитуем предприятия
общественного питания, гости�

ничный бизнес, � продолжил
тему руководитель воронежско�
го филиала одного из московс�
ких банков.

�Действительно, мы боимся
сельского хозяйства, � поддер�
жал коллег третий банкир.

�Куда же бедному крестьяни�
ну податься? –задал резонный
вопрос депутат Андрей Рогат�Андрей Рогат�Андрей Рогат�Андрей Рогат�Андрей Рогат�
невневневневнев.

�Мы не можем давать креди�
ты под сельскохозяйственную
технику 80�х годов выпуска, � го�
ворил один банкир. –Как креди�
товать фермера, в залоге у ко�
торого только засеянное поле?�
вторил другой представитель
банковского сообщества.

Банкиры практически не бе�
рут в залог землю (хотя ее цена
многократно превышает сумму
кредита), недвижимость, не
кредитуют под будущий урожай.
Большинство банков предпочи�
тает в качестве залогового фон�
да автотранспорт, крупный ро�
гатый скот, то есть то, что мож�
но быстро реализовать в случае
невозврата кредита.

Немало претензий у банки�
ров к предпринимателям. Их уп�
рекали в неготовности предо�
ставить банку достоверную ин�
формацию о своей кредитоспо�
собности, неблагонадежном
финансовом состоянии заем�
щика, непрозрачности их биз�
неса и недостаточной залого�
вой базе.

Но, в свою очередь, и у пред�
ставителей бизнес�сообщества
накопилось немало вопросов к
банкирам.

Процентные ставки, и так до�
статочно высокие, � только вер�
шина айсберга. В ходе оформ�
ления и обслуживания кредита
он обрастает дополнительными
платежами, и бывает, что вмес�
то финансовой помощи заем
превращается в удавку для биз�
неса. Особенно это касается
банков, занимающих моно�
польное положение на финан�
совом рынке.

Заместителя председателя
комитета по предпринима�
тельству Е в г е н и я  К и т а е в аЕ в г е н и я  К и т а е в аЕ в г е н и я  К и т а е в аЕ в г е н и я  К и т а е в аЕ в г е н и я  К и т а е в а
трудно упрекнуть в жесткости
оценок подобной ситуации. –
Как можно развивать эконо�
мику, если стоимость выданно�
го кредита почти на 100 про�
центов увеличивается за счет
обслуживания долга? –спра�
шивал Евгений Петрович. –
Правительство ограничивает
присутствие иностранных бан�
ков на российском рынке, а
наши банкиры некорректно
ведут себя по отношению к
своим заемщикам.

 С жесткой позицией Евге�
ния Китаева трудно спорить.
Ставки по вкладам населения в
воронежских банках колеблют�
ся от 3 до 10 процентов годо�
вых, а стоимость кредитов со�
ставляет до 30 процентов. 20�
процентная маржа иностран�
ным банкам не приснится и в
самом сладком сне, для мест�
ных предпринимателей дорогие
кредиты – увы, горькая реаль�
ность.

Но если банки «пишут» кре�
дитные истории своих клиентов,

то и у воронежских бизнесме�
нов есть свой «список». В част�
ности, два банка на заседании
совета получили своеобразную
«черную метку» за волокиту, не�
корректное отношение к своим
клиентам, дороговизну креди�
тов, монополизм.

�Нет лучшей рекламы или ан�
тирекламы, господа банкиры,
чем слово предпринимателя,�
сказал, обращаясь к присут�
ствующим, СергейСергейСергейСергейСергей Малчевс�Малчевс�Малчевс�Малчевс�Малчевс�
кийкийкийкийкий� генеральный директор
бобровской деревообрабаты�
вающей фабрики «Русский
дом». –Мы будем сотрудничать
с теми банками, где в нас видят
не надоедливых просителей, а
равноправных партнеров.

В Парламентском центре со�
брались не просто предприни�
матели, а авторитетные, состо�
явшиеся, успешные в своем
бизнесе люди, и поэтому их сло�
ва и действия будут поддержа�
ны коллегами.

Улицей с односторонним
движением назвал Иван Фаль�Иван Фаль�Иван Фаль�Иван Фаль�Иван Фаль�
ков �ков �ков �ков �ков � глава крестьянско�фер�
мерского хозяйства «Русский
мех» из Калача � взаимоотноше�
ния банков и бизнесменов.

�Банки – коммерческие
организации, но 90 процентов
своих рисков они почему�то пе�
рекладывают на плечи пред�
принимателей, в залоговом до�
говоре предусматривается аж
тройная защита. Малые пред�
приятия на селе испытывают ос�
трую нужду в финансах, особен�
но в «длинных» кредитах – на 3�
5 лет. Нам же предлагают на

Кредитованию малых и  средних предприятий  в  Воронеж�
ской области было посвящено очередное заседание обще�
ственного консультативного совета по предприниматель�
ству при областной Думе.

В  КОМИТЕТАХ  ОБЛАСТНОЙ  ДУМЫ

На заседании комитета по местному самоуправлению, связям с
общественностью и СМИ (председатель � Ирина � Ирина � Ирина � Ирина � Ирина ТРАНЬКОВАТРАНЬКОВАТРАНЬКОВАТРАНЬКОВАТРАНЬКОВА) был
рассмотрен очередной законопроект, разработанный в рамках ре�
ализации 131�го Федерального закона. Документ касается работы
комиссий по административным правонарушениям.

В нашем регионе уже существует областной Закон №74 «Об ад�
министративных нарушениях на территории Воронежской области»,
однако для того, чтобы комиссии могли работать в полном объеме,
необходим правовой акт, регламентирующий их деятельность и оп�
ределяющий объемы финансирования. Именно для этого и был раз�
работан новый законопроект.

Однако при обсуждении документа выяснилось, что  и в действу�
ющем законе есть существенные противоречия. На постоянной ос�
нове в комиссии работает  ответственный секретарь. Допускается
только одна дополнительная штатная должность члена комиссии.

В новом же законопроекте состав комиссии предлагается опре�
делять, исходя из численности населенного пункта, в котором рабо�
тает комиссия. Второй вариант более логичен, так как, например, в
Воронеже два человека физически не смогут справиться с наплы�
вом дел.

Вторая проблема заключается в том, что согласно  законопроекту,
все штрафы за административные правонарушения пойдут в бюджет
района, а не населенного пункта, в котором, собственно, и произош�
ло нарушение закона. Сторонники проекта считают, что это позволит
уничтожить ростки коррупции на местах, противники – что города и
села останутся без ощутимой прибавки к бюджету. Устранять проти�
воречия между законами предстоит думскому комитету по законода�
тельству, безопасности, правам человека и регламенту.

По 131�му «лекалу»

На заседании комитета по культуре и образованию (председа�
тель – Александр ЛАТУШКОАлександр ЛАТУШКОАлександр ЛАТУШКОАлександр ЛАТУШКОАлександр ЛАТУШКО) депутаты обсудили проект областной
целевой программы «Развитие образования Воронежской области
на 2006�2010 годы» и ряд проектов федеральных законов в сфере
образования.

Какой диплом ждет выпускников филиалов высших учебных за�
ведений? Вопрос важный для многих жителей страны в целом и на�
шей области в частности. Сейчас почти  каждый уважающий себя,
например, столичный вуз имеет филиалы в регионах, а те, в свою
очередь, – в населенных пунктах меньшего масштаба. Все выпуск�
ники получают диплом одного образца, независимо от того, где че�
ловек учился: в Москве или же в районном центре. Группа депута�
тов Госдумы нашла такой порядок неправильным и выступила с пред�
ложением – установить дополнительные требования к документам
о высшем образовании. Проект такого закона обсудили и одобрили
члены профильного комитета областной Думы. По мнению депута�
тов, указание в дипломах, выданных филиалами вузов, сведений о
том, что высшее образование получено в филиале, а не в базовом
вузе, приведет к более ясному пониманию качества образования,
полученного выпускником филиала.

Одобрение членов комитета получил и другой федеральный за�
конопроект – «О внесении изменений в Закон РФ «Об образова�
нии» в связи с необходимостью обеспечения единого образователь�
ного пространства РФ». Вопрос весьма актуален. Сегодня образо�
вательное пространство страны похоже на лоскутное одеяло: суще�
ствует три уровня образовательных программ и стандартов обуче�
ния: федеральный, региональный и школьный компоненты. При этом
сегодня в стране выходит более 800 учебников по различным пред�
метам. Допустим, есть десяток  учебников по истории, все они дают
различную трактовку тех или иных событий. Учителю предоставлено
право выбора учебника по своему усмотрению. С другой стороны, в
стране введен единый государственный экзамен, с едиными требо�
ваниями. Получается, что задача выпускника школы усложняется –
он учился по одному учебнику, а сдавать экзамен  ему придется по
другим требованиям. Чтобы сохранить единое образовательное
пространство страны, в предлагаемом законопроекте вводится два
основных понятия – «стабильный учебник» и «стабильная образова�
тельная программа». В итоге единый государственный экзамен дол�
жен будет основываться на этом стандарте.

После долгих и горячих споров принято решение вынести на оче�
редное заседание Думы и рекомендовать к принятию  важнейший
документ, определяющий перспективы развития воронежского обра�
зования на ближайшую пятилетку, – областную целевую программу
«Развитие образования Воронежской области на 2006�2010 годы».

Едино ли
образовательное
пространство?

Встреча у губернатора
Вчера глава администрации Воронежской области Влади�
мир Кулаков встретился с членами Совета областной Думы.

Подробности – в следующем выпуске.

год�два. Какой, скажите, бизнес
можно развить за год? Сельс�
кое хозяйство – это не торгов�
ля турецкими париками на рын�
ке!

Подводя итог почти трехчасо�
вому разговору, Сергей Жуков
отметил, что комитет по пред�
принимательству и обществен�
ный совет готовы к сотрудниче�
ству со всеми банковскими
структурами, работающими на
территории области. Обще�
ственный совет будет не только
рекомендовать предпринима�
телям банки, которые предло�
жат наиболее благоприятные
условия для кредитования ма�
лого бизнеса, но и выступит сво�
еобразным гарантом и поручи�
телем надежности заемщиков.
Комитет по предприниматель�
ству совместно с обществен�
ным консультативным советом
при областной Думе, недавно
созданными зональными и рай�
онными советами по предпри�
нимательству продолжат рабо�
ту по совершенствованию нор�
мативной правовой базы в бан�
ковской сфере, координации
работы банков и бизнеса, уста�
новлению обратной связи меж�
ду ними.

Хотелось бы верить, что в
ходе откровенного разговора
острых углов в непростых взаи�
моотношениях банков и пред�
принимателей стало меньше, а
значит, есть надежда, что рав�
ноправное партнерство послу�
жит развитию экономики и со�
циальной сферы Воронежской
области.

ИНВЕСТИЦИИ
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В Рамонь «высадился» внуши-
тельный «десант». Председатель
комитета Петр СеменовПетр СеменовПетр СеменовПетр СеменовПетр Семенов и его
заместитель Игорь МакаровИгорь МакаровИгорь МакаровИгорь МакаровИгорь Макаров к
участию в выездном заседании
пригласили членов обществен-
ного консультативного совета по
молодежной политике, предста-
вителей ряда общественных
организаций: общественной па-
латы Воронежской области,
«ОПОРы», регионального отделе-
ния Российского детского фон-
да, «Содружества детских орга-
низаций», студенческих строи-
тельных отрядов, «Молодой
гвардии», «За гражданское об-
разование», иерея Свято-Вос-
кресенского храма отца Олега и
других.

Насыщенной была и про-
грамма заседания: его участни-
ки посетили ряд социальных
объектов в Рамони, Айдарово,
поселке ВНИИСС.

О работе выездного заседа-
ния мы попросили рассказать
заместителя председателя ко-
митета по делам молодежи и
спорту Игоря Макарова:Игоря Макарова:Игоря Макарова:Игоря Макарова:Игоря Макарова:

- Мы в комитете вниматель-
но изучаем и анализируем опыт
реализации молодежной поли-
тики в различных субъектах Рос-
сийской Федерации, стараемся
использовать лучшие наработки
коллег. Сильна база у наших со-
седей – белгородцев, заслужи-
вает внимания постановка ра-
боты с молодежью в Белоруссии
– там недавно побывал член об-
щественного совета при нашем
комитете Павел Квачев.

Но как часто бывает, мы не
всегда замечаем интересный
опыт, который рядом, воистину
верно замечено поэтом: «Боль-
шое - видится на расстоянии».

Рамонский муниципальный
район не принадлежит к числу
районов-доноров, здесь нет
крупной налогооблагаемой
базы, нет бюджетообразующих
предприятий, а социальный
блок работает безупречно! Это
самая сильная сторона муници-
пальной администрации.

Правильно сказано: есть те,
кто ищет повод ничего не делать,
а есть те, кто работает. Именно
так и поступают в Рамони.

В поселке ВНИИСС была заб-
рошенная школа – от нее оста-
лись лишь стены. Сегодня там
открыты реабилитационные
центры для детей и подростков
«Айболит» и «Берегиня».

В чем секрет? А он в том, что
нашлись в Рамони люди, нерав-
нодушные к бедам ребят, кото-
рые сумели организовать вос-
становление здания из руин,
привлечь к этому благому делу
депутатов всех уровней, обще-
ственность, предпринимателей.
Собирали, как говорится, с миру
по нитке, но результат превзо-
шел все ожидания.

Мы увидели прекрасное зда-
ние с уютными, замечательно
оборудованными жилыми и учеб-
ными помещениями. Здесь со-
брали ребят из самых неблагопо-
лучных семей – отмыли, накор-
мили, не только научили элемен-
тарным нормам поведения, но и
приобщили к искусству – воспи-
танники выступили перед воро-
нежскими гостями с замечатель-
ной концертной программой.

А опыт –
рядом

В практику работы комитета по делам молодежи и спорту все
прочнее входит проведение выездных заседаний в районах
области. Первое выездное заседание комитета было проведе-
но в июле прошлого года в Лискинском районе, затем - в декаб-
ре в Боброве. Теперь пришла очередь Рамони.

МОЛОДЕЖЬ  И  ОБЩЕСТВО

По адресу Кирова, дом 2В адрес областной Думы в I квартале
2006 года поступило 376 письменных
обращений, 8 из них были направлены
из других регионов страны.

Традиционно основная масса обращений была
адресована председателю областной Думы – 146
(около 40% от всех поступивших). 86 обращений
(более 20%) получены председателем комитета по
законодательству, безопасности, правам челове-
ка и регламенту.

Ровно половина (188) письменных обращений
поступила из г.Воронежа, каждое десятое письмо
– из Новоусманского и каждое четырнадцатое –
из Семилукского районов.

Из расчета среднемесячных показателей про-
шлого года в отчетном квартале на одну треть со-
кратилось количество коллективных обращений,
в полтора раза – повторных.

По сравнению с 2005 годом практически не из-
менилась тематика письменных обращений граж-
дан. Как и прежде, главенствующие места среди
актуальных вопросов, поднимаемых гражданами,
занимают следующие проблемы: оказание мате-
риальной помощи (41 обращение), обеспечение
законности, правопорядка, безопасности населе-
ния (40), обеспечение бесплатными лекарствами,
оплата лечения, операций (14), вопросы транспор-
тного обслуживания (11), проблемы монетизации
льгот (10).

Как показывает анализ, одной из самых острых
проблем остается реализация прав граждан на
жилье. Просьбы о предоставлении жилой площа-
ди, улучшении жилищных условий, переселении из
аварийных домов, выделении кредитов на жилье
содержатся в каждом десятом письме.

Право на жилье авторы обращений неразрыв-
но связывают с правом пользования полноценны-
ми жилищно-коммунальными услугами. Более чем
в 40 обращениях поднимаются вопросы развития
системы жилищно-коммунального хозяйства,
водо- и энергоснабжения, эксплуатации и ремон-

та жилого фонда, роста тарифов на услуги ЖКХ.
Несколько возросло количество обращений

граждан по вопросам газификации. Наряду с
просьбами об оказании материальной помощи
сельские жители ставят вопрос об ускорении стро-
ительства межпоселковых, внутрипоселковых га-
зовых сетей, газифицировании отдельных микро-
районов, улиц или домовладений.

На прежнем уровне осталось число обращений
по проблемам агропромышленного комплекса и
землепользования. Поднимаемые в обращениях
вопросы приобрели несколько специфическую на-
правленность. Большинство писем, нередко коллек-
тивных, содержит просьбы об упорядочении земель-
ных отношений. Заявителей волнует завышенная,
на их взгляд, кадастровая стоимость земельных уча-
стков, занятых под индивидуальные гаражи и гараж-
но-строительные кооперативы. Авторы писем не-
редко поднимают вопрос о возможности бесплат-
ного предоставления в собственность земельных
участков, находящихся в государственной и муни-
ципальной собственности, которые были освоены
ими более 15-20 лет назад.

Анализ характера почты по вопросам правоох-
ранительной системы свидетельствует о постоян-
ном внимании населения к защите их гражданс-
ких и имущественных прав. В I квартале зарегист-
рировано 40 таких заявлений. Если к этому доба-
вить 17 жалоб по вопросам судебной защиты, ис-
полнения судебных решений, надзорных органи-
заций органов прокуратуры, то окажется, что 15
процентов от общего количества поступивших об-
ращений составляют жалобы и заявления по ука-
занной выше тематике.

Широко использовалось гражданами право на
личное обращение в областной законодательный
орган. Руководители, председатели комитетов и де-
путаты областной Думы стремились максимально
удовлетворить просьбы и нужды пришедших на
прием.

Ежедневно в секторе работы с обращениями
граждан посетителям оказывалась необходимая
первичная помощь, давались консультации и
разъяснения. Всего в I квартале на личный прием
в областную Думу обратилось 111 человек.

Как и ранее, поднимаемые заявителями воп-
росы касались, прежде всего, проблем здравоох-
ранения (40), улучшения жилищных условий (8),
оказания материальной помощи (8), обеспечения
законности, правопорядка, безопасности населе-
ния (7) и т.п. По сравнению с прошлым годом за-
метно сократилось количество приходящих на при-
ем инвалидов и участников Великой Отечествен-
ной войны. Практически не было повторных посе-
щений. Пять коллективных обращений касались
проблем социальной защиты.

В связи с тем, что обращениями граждан, при-
шедших на личный прием, как правило, занима-
лись работники аппарата областной Думы, то это
условие давало возможность многие вопросы ре-
шить безотлагательно.

В отчетном квартале продолжилась работа по
обеспечению системного подхода к рассмотрению
обращений граждан. В должностные регламенты
государственных гражданских служащих, работа-
ющих в аппарате областной Думы, включены обя-
занности по рассмотрению обращений по вопро-
сам, входящим в их компетенцию.

Повышению эффективности работы с обраще-
ниями способствовала сложившаяся практика
общения с населением через подготовку и публи-
кацию материалов в средствах массовой инфор-
мации, проведение пресс-конференций руководи-
телей областной Думы, председателей комитетов
и депутатов по наиболее злободневным пробле-
мам, обозначенным населением области.

Гражданам оперативно обеспечивалось право
получения достоверной информации о ходе рас-
смотрения обращений, в том числе на основе под-
линных документов архивного фонда областной
Думы.

О чем пишут воронежцы в областную Думу

ПРИЁМНАЯ

Яблони в цвету
В минувшее воскресенье в Острогож-

ске было весело. Вот уже третий год
подряд в конце весны здесь отмечают
необычный для России праздник: фес-
тиваль «Цветущая яблоня».

Почему местом проведения праздника
был выбран именно Острогожск, нам рас-
сказал один из главных инициаторов праз-
дника, председатель комитета областной
Думы по аграрной политике и земельным
вопросам, член фракции «Единая Россия»
Николай ГНиколай ГНиколай ГНиколай ГНиколай Гапоненкоапоненкоапоненкоапоненкоапоненко:

- В Острогожском районе раньше нахо-

дился самый крупный в Черноземье массив
дикой яблони, от которой впоследствии и
были выведены многие известные сейчас
сорта.

Говорят, что именно переселенец из Ост-
рогожска привез в город Верный первые са-
женцы яблони. Они прижились на новой зем-
ле, разрослись по всему городу, превратив
его в самый настоящий сад. После чего го-
род был переименован в Алма-Ату, что в пе-
реводе с казахского означает «город-сад».

В этот весенний день на поляне в ЗАО
«Острогожсксадпитомник» собрались жите-
ли окрестных сел и районов. Концертная
программа была рассчитана на пять часов,
выступали и совсем юные артисты, и име-

нитые коллективы, имеющие в своем акти-
ве не одну медаль. Из Алексеевки соседней
Белгородской области в гости к острогож-
цам приехал детский цирк с клоунами и пу-
делями. Выступающих награждали денеж-
ными призами, саженцами и яблоками.

Вокруг импровизированного «концертно-
го зала» расположились всевозможные шат-
ры с яствами. На длинных столах были рас-
ставлены тарелки с бутербродами, пирож-
ками и, конечно, яблоками. Воинская часть
№20115, по традиции участвующая в праз-
днике, привезла с собой полевую кухню, ко-
торая кормила всех желающих изумитель-
ной кашей.

- Мы учли ошибки прошлых лет. И в этом
году праздник получился по-настоящему
массовым. К нам приехало очень много го-
стей из соседних районов. И я считаю, что
главная цель этого праздника – научить
людей жить в гармонии с природой – дос-
тигнута, – сказал, закрывая фестиваль, Ни-
колай Гапоненко.

Такие праздники объединяют людей.

ВНЕ  ПОЛИТИКИ

«Район шинного завода не предлагать»… Такой пост-
скриптум сопровождает в нашем городе многие объявле-
ния о покупке квартир. Для воронежцев понятно: удален-
ный, богом забытый городской район, лишенный благ ци-
вилизации – ни тебе ровных дорог, ни ухоженных улиц и
нарядных парков. Когда в полную силу работали располо-
женные в этой зоне промышленные предприятия, жилось
веселее, у заводов хватало средств на благоустройство
близлежащей территории. Сейчас она оказалась никому не
нужна: ни у заводов, ни у  местных властей средств на
наведение порядка нет.

«Но мы тоже воронежцы. Хочется, чтобы и на нашей улице был
праздник, - говорит молодая женщина, местная жительница Ната-
лья Кальянова. - И он, действительно, получился: и концерт, и поле-
вая кухня, и детская площадка».

Праздник получился благодаря организационной поддержке и
непосредственной финансовой помощи депутата областной Думы
по избирательному округу № 4, члена фракции «Единая Россия»
СергеяСергеяСергеяСергеяСергея ПочиваловаПочиваловаПочиваловаПочиваловаПочивалова.

…Убранный, тщательно подготовленный к празднику парк шин-
ного завода под звуки духового оркестра 9 мая встречал долгож-
данных гостей. Парадные одежды, цветы, улыбки, блеск седин и
медалей… Праздник!

 - Идея провести торжественные мероприятия в парке завода
родилась еще зимой. Это - центральная часть округа. Здесь живут
очень много пожилых людей: участники войны и ветераны труда,
пенсионеры, которые когда-то работали на этих заводах. Многие
предприятия закрыты, парки брошены. Людям просто некуда пой-
ти, – рассказывает помощник депутата Сергея Почивалова, а по
совместительству и непосредственный организатор мероприятия,
Ирина Дворядкина. - Готовились долго. Познакомились и подружи-
лись с Советом ветеранов шинного завода. Еще в апреле провели в
заброшенном парке завода субботник. Привлекли детей из гимна-
зии №7, школ №61, №79, жителей близлежащих домов. Приглаша-
ли райдез, но они сказали: «Мы в такую погоду не работаем». А люди
пришли: пришли ветераны, пришли школьники. Несмотря на дождь
и холод, общими силами парк привели в порядок. Благодаря мате-
риальной поддержке Сергея Николаевича полностью провели опи-
ловку деревьев, посадили молодые саженцы, обновили детскую пло-
щадку, завезли свежий песок, отремонтировали сцену, провели
электричество, к празднику привезли всю необходимую аппарату-
ру. Мы очень волновались, придут ли люди?

Люди не просто пришли. Старый парк давно не видел столько
радостных лиц: ветераны, мамы с детьми, чинно гуляющие пары.

 - Такого праздника у нас давно не было. Наш район действитель-
но был забыт во все времена. А здесь – такое внимание. Особенно
к нам, ветеранам, – говорит Александра Аверьяновна Семенова, -
председатель Совета ветеранов шинного завода. – Сейчас жизнь
тяжела, а праздники у стариков так редки. Мы прекрасно отдохну-
ли, отведали полевой каши, попели наши старые дорогие сердцу
военные песни, мужчины отметили День Победы традиционными
«наркомовскими» ста граммами. Огромное спасибо организаторам.
Молодцы. Почаще бы!

На сцене шел трехчасовой концерт, организованный силами
школьников округа и профессионального коллектива «Мы – воро-
нежцы». Сергей Почивалов шефствует над ансамблем уже несколь-
ко лет.

Остается лишь добавить, что это – не единственный праздник,
организованный командой депутата Почивалова. Подобные тради-
ционные торжества прошли и на других площадках округа: в селах
Масловка, Никольское, парке Патриотов Левобережного района.
Депутат заверил своих избирателей, что так будет и впредь.

ДЕПУТАТ  В  ОКРУГЕ

Но и гости не оставили детей
без подарков: Марина Лютико-
ва и Ольга Федорова из гильдии
пекарей и кондитеров Воронеж-
ской области привезли ребятам
много фруктов и сладостей.

Но главный вывод, который
сделан по результатам поездки
- любая молодежная политика
эффективна лишь тогда, когда
идет соединение всех заинтере-
сованных ведомств. Основная
заслуга администрации муници-
пального района в том, что во
всех без исключения сельских
поселениях созданы советы по
работе с молодежью, в которые
входят глава сельского поселе-
ния, инспектор по делам несо-
вершеннолетних, представитель
комитета ветеранов войны и
труда.

Такая деталь: Рамонь, пожа-
луй, единственный район в Во-
ронежской области, где ставки
организаторов массового
спорта и физической культуры
предусмотрены в администра-
циях сельских поселений.

Мы побывали в детском оз-
доровительном центре «Родни-
чок». Нас поразила уникальная
методика отслеживания жиз-
ненного пути ребенка. Дети за-
нимаются здесь вместе с роди-
телями, на каждого малыша
заводится специальная карта,
где отмечаются его успехи в
спорте, искусстве, чтении, ма-
тематике. Воспитатели «ведут»
его с 2-3-летнего возраста до
совершеннолетия. Что назы-
вается, удивительное – рядом.
И, как правило, мы его не за-
мечаем, а этому опыту стоит
поучиться!

В Рамонском районе четко
поставлена работа по патриоти-
ческому воспитанию подрастаю-
щего поколения. Заместитель
главы районной администрации
Любовь Алехина всегда подчер-
кивает, что эффективную систему
работы с молодежью можно со-
здать тогда, когда присутствует
идеология. Идеология Рамонско-
го района заключается в береж-
ном отношении к своим корням,
внимательному изучению своих
традиций, фольклора, истории.
Даже такой характерный мо-
мент: на сессии районного Сове-
та депутаты утвердили гимн Ра-
монского района, в котором пер-
вый куплет – о России, второй –
о воронежском крае, третий – о
малой родине – Рамони.

Комитет одобрил модель ре-
ализации молодежной и
спортивной политики, проводи-
мой в Рамонском районе. Терри-
тория Рамонского района будет
использоваться в качестве экс-
периментальной площадки для
реализации проектов и про-
грамм областного молодежного
парламента.

В каждом муниципальном
районе Воронежской области
должны быть созданы советы по
молодежной политике – таков
итог выездного заседания коми-
тета областной Думы по делам
молодежи и спорту. Главный
смысл в создании таких советов
– объединить лидеров молодеж-
ных движений вокруг представи-
тельной власти и совместными
усилиями решить проблемы под-
растающего поколения.

Когда есть помощники
МЕСТНОЕ  САМОУПРАВЛЕНИЕ

Члены общественного консульта-
тивного совета и фонда поддержки
предпринимательства при Воронеж-
ской областной Думе подвели пер-
вые итоги своей деятельности.

Пожалуй, многим предпринимателям
области будет небезынтересно узнать,
что обращение депутатов областной
Думы о необходимости включения в Го-
сударственный реестр моделей конт-
рольно-кассовой техники с фискальной
памятью, не оснащенных электронной
контрольной лентой защищенной, на-
шло отклик в Правительстве РФ. Пред-
седатель комитета по предприниматель-
ству Сергей ЖуковСергей ЖуковСергей ЖуковСергей ЖуковСергей Жуков рассказал о том, что
в адрес Воронежской областной Думы
пришел ответ из Правительства России,
в котором депутатов информируют о на-
чавшейся подготовке изменений в за-
конодательной базе. Инициативу воро-
нежских парламентариев поддержали
законодатели из Оренбургской и Пен-
зенской областей.

Сергей Жуков также отметил, что в
Государственной Думе с пониманием от-
неслись к поправке воронежских зако-
нодателей к проекту федерального за-
кона об игорном бизнесе. Вице-спикер
областного парламента должен будет от-

стаивать позицию воронежских депута-
тов на заседании Государственной Думы
при рассмотрении законопроекта во
втором чтении.

Общественный консультативный со-
вет продолжает выстраивать вертикаль
поддержки предпринимателей в районах
области. Уже создано три зональных и
два районных совета по предпринима-
тельству. По-настоящему «боевой едини-
цей» стал зональный совет в Калаче, ко-
торый возглавил крупный предпринима-
тель Иван ФальковИван ФальковИван ФальковИван ФальковИван Фальков.

Значительная часть заседания сове-
та была отведена благотворительной де-
ятельности предпринимателей. - Детс-
кие дома области нуждаются во многом:
игрушках, одежде, обуви, книгах, учеб-
ных пособиях, и мы можем и должны им
помочь, - подчеркнул Сергей Алексее-
вич.

Для создания благоприятного
предпринимательского климата на
территории Воронежской области со-
вет по предпринимательству пригла-
шает на своих заседаниях к активно-
му диалогу бизнес-сообщество, банки
и страховые компании. Это, пожалуй,
главный результат работы обществен-
ного совета.

Первые итоги.
Первые результаты

В  ОБЩЕСТВЕННЫХ  СОВЕТАХ

По наказам
избирателей

В избирательном округе №3 выборы депутата
областной Думы состоялись в октябре прошлого
года, поэтому Анатолий Чекменев (Анатолий Чекменев (Анатолий Чекменев (Анатолий Чекменев (Анатолий Чекменев ( фракция «Еди-
ная Россия»), словно наверстывая упущенное вре-
мя, не мешкая приступил к выполнению наказов
избирателей. В общественную приемную депута-
та обращаются с самыми разными просьбами:
помочь в оплате лечения, приобретении медика-
ментов, организации нового автобусного марш-
рута, благоустройстве территории…

Наиболее часты просьбы от руководителей уч-
реждений образования: в нынешнем году Анато-
лий Чекменев передал 12 пылесосов детскому
саду №71, а детскому саду №175 – краску для
ремонта и металлические решетки на окна, опла-
тил ремонт водопровода в школе №15, монтаж ос-
вещения территории детского сада №14. Школа
№31 и дом ребенка получили в подарок музыкаль-
ные центры. Благодаря финансовой поддержке
А.Чекменева воспитанники спортивной школы
№15 смогли принять участие в соревнованиях по
футболу, а дети-инвалиды – во Всероссийских со-
ревнованиях по спортивной гимнастике по про-
грамме специальной Олимпиады.

Сдержал Анатолий Николаевич свое слово, дан-
ное избирателям, по благоустройству территорий
домов по улицам Ильича, Пушкинской, площади Ле-
нина. Это далеко не полный перечень добрых дел
депутата: в обширном списке наказов избирателей
все чаще появляется отметка «выполнено».

ДОБРЫЕ  ДЕЛА

Депутат
вручил призы

Завершился межрайонный кон-
курс «Эрудит-2006» на приз депутата
Александра ПономареваАлександра ПономареваАлександра ПономареваАлександра ПономареваАлександра Пономарева (фракция
«Единая Россия»). Пальму первенства
оспаривали юные знатоки - старше-
классники Новоусманского и Кашир-
ского районов. Фортуна улыбнулась
школьникам Каширского района, за-
воевавшим все призовые места. По-
бедителю конкурса Игорю Дворяни-
нову Александр Пономарев вручил те-
левизор, другие призеры получили от
депутата плееры. Все финалисты су-
перфинала были награждены грамо-
тами районного политсовета партии
«Единая Россия».

ДОБРЫЕ  ДЕЛА

Рубрику ведет председатель комитета
по местному самоуправлению, связям
с  общественностью и  СМИ Ирина ТРАНЬКОВА

Второй год поселок Дзержинский Ка-
ширского района живет по Федерально-
му закону № 131 «Об общих принципах
организации местного самоуправления
в Российской Федерации», которым на-
селенному пункту предусматривается
жить на собственные средства и тратить
их по своему усмотрению.

Но откуда брать эти средства? Десять
процентов налога с физических лиц направ-
ляются в местный бюджет, здесь же остает-
ся налог на землю, которая находится в гра-
ницах поселения, а также налог на строе-
ния. Поступает дотация из областного бюд-
жета. Случаются также разовые «вливания»
из районного. Заключаются договоры соци-
ального партнерства с коммерческими

структурами. Есть еще ряд источников до-
хода, которые относятся к статье «зараба-
тывайте сами».

А теперь о том, на что их тратить. Дотаций
из областного бюджета еле хватает на зарп-
лату сотрудникам аппарата. Налоговый сбор
даже в общей сумме мизерный. Одна толь-
ко расчистка снега нынешней зимой «съела»
1,5 тонны дизтоплива. Спасибо фермерам,
частникам, механизаторам «Дары», которые
за работу денег не спрашивали, но боролись
со стихией упорно, и их стараниями дзержин-
цы перезимовали без происшествий.

Поселок обеспечивается водой из деся-
ти башен Рожновского, но не предусмотре-
но средств на их обслуживание и содержа-
ние. Зато налог на воду, и немалый, полно-

стью идет в федеральный бюджет. Надо со-
здавать свое жилищно-коммунальное хо-
зяйство, организацию, которая бы отвеча-
ла за водоснабжение населения, благоуст-
ройство поселка. Ежегодно в Воронеже за-
купается бой кирпича, а также песок, кото-
рыми ремонтируются поселковые дороги.
Около 400 тонн щебня обещает выделить
район. По мере сил помогают фермеры. В
поселке активную работу по благоустрой-
ству ведут совместно с депутатами уличные
комитеты. Организуют очистку улиц от му-
сора, сорной растительности, озеленение и
многое другое. Одним словом, местная ад-
министрация сумела найти себе помощни-
ков. На них же ляжет немалый груз забот и
по газификации поселка. На данный момент

выполнен проект газопровода высокого
давления на 8 километров. Население со-
гласилось оплатить его, хотя это должны
быть средства бюджета. Далее администра-
ция берет кредит и заказывает документа-
цию на газопровод среднего давления, и
уже к зиме 2007 года голубое топливо дол-
жно поступить в шкафной регуляторный
пункт поселка. Само собой разумеется, га-
зификация поселения — самая главная за-
дача администрации на ближайшее время.

За время, которое в Каширском районе
местное самоуправление живет и действу-
ет по новому закону, стало понятно, что это,
по сути, иной уровень работы. Перемены
требуют времени для повышения квалифи-
кации специалистов администрации, для ос-

воения и внедрения информационных сис-
тем в процессе оформления документации.

По 131-му закону местное самоуправле-
ние располагает немалой самостоятельно-
стью, но в то же время крепко зажато в рам-
ки вышестоящих законов, не подкреплен-
ных финансовой поддержкой поселения. К
примеру, почему бы не отдать в его распо-
ряжение хотя бы часть транспортного нало-
га, чтобы содержать в порядке дороги? По
землям поселения проходят газопровод,
железная дорога, линии электропередач. А
где налоги? Они в федеральном бюджете.

Если бы местному самоуправлению дос-
тавались хотя бы крохи от них, ситуация с
решением имеющихся проблем была бы со-
вершенно иной...
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1 (первый) 2 (второй)

2 АДВАНТАН, крем 0,1% 15 г уп 10 220 2200 202,95 2 029,50
ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

215,14 2 151,40 ООО “АМП”

4
АДРЕНАЛИН гидрохлорид 
р-р д/ин.(амп.) 0.1% - 
1 мл N5

уп 250 25,93 6482,5 22,72 5 680,00 ООО “АМП” 24 6 000,00 ООО “Альта 
Фарм”

12 АКТОВЕГИН р-р д/
ин.(амп.) 2 мл 80 мг N25 уп 10 680 6800 620 6 200,00

ООО “Био-
мед-Фар-
ма”

679,25 6 792,50
ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

13
АКТРАПИД HM р-р 
д/ин.(флак.) 100 МЕ/мл 
- 10 мл

фл 175 589,02 103078,5 531,3 92 977,50
ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

569,6 99 680,00 ООО “ФК 
МВС”

14 Актрапид Пенфил 3 мл №5 уп 13 1178 15314 1141,03 14 833,39
ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

1175 15 275,00 ООО “ФК 
МВС”

21 Амброгексал 30 № 20 уп 30 29,7 891 26,84 805,20
ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

29,7 891,00 ООО “АМП”

23 аминовен инфант р-р д/
инф.10%-100мл (фл.) уп 375 400 150000 321,66 120 622,50 ЗАО ЦВ 

“Протек” 346,56 129 960,00 ООО “Логос 
Фарм”

24
АМИНОКАПРОНОВАЯ КИС-
ЛОТА р-р д/ин.(флак.) 5% 
- 100 мл N1

фл 100 26 2600 24,53 2 453,00 ООО “АМП” 25,3 2 530,00
ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

25 АМИНОПЛАЗМАЛЬ  500 
МЛ фл 250 201 50250 185,31 46 327,50 ООО “АМП” 191,51 47 877,50

ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

26 Аминоплазмаль гепа 
500,0 фл 20 360 7200 316,36 6 327,20 ООО “АМП” 320 6 400,00

ООО 
“Компания 
БиФарм”

27 Аминоплазмаль Е 10% 
- 500 мл фл 20 300 6000 282 5 640,00

ООО 
“Компания 
БиФарм”

294,21 5 884,20 ООО “АМП”

30 АМОКСИКЛАВ лиофил. 
порошок 0,6 № 5 фл 120 402,9 48348 340,67 40 880,40

ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

356,17 42 740,40 ЗАО ЦВ 
“Протек”

36 АНАПРИЛИН табл.40 
мг N50 уп 15 6 90 5,67 85,05 ООО “АМП” 5,94 89,10

ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

37 АНАФЕРОН ДЕТСКИЙ 
табл. №20 уп 200 81,8 16360 79,29 15 858,00 ООО “АМП” 81,22 16 244,00 ЗАО ЦВ 

“Протек”

38 АРБИДОЛ - ЛЭНС 100 
мг№10 уп 50 125 6250 115,5 5 775,00 ООО “АМП” 118,8 5 940,00 ООО “ФК 

МВС”

48
АТРОПИНА СУЛЬФАТ 
р-р д/ин.(амп.) 0.1% - 1 
мл N10

уп 160 16 2560 13,4 2 144,00 ООО “ФК 
МВС” 13,88 2 220,80 ООО “АМП”

60
БЕНЗИЛПЕНИЦИЛ НАТР 
СОЛЬ пор. д/ин.(флак.) 
1000000 ЕД N1

фл 4200 2,5 10500 2 8 400,00 ООО “Альта 
Фарм” 2,12 8 904,00 ООО “Логос 

Фарм”

63 БЕРОДУАЛ, р-р д/ингал. 
фл. 20 мл уп 10 160 1600 152,57 1 525,70

ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

159,76 1 597,60 ООО “АМП”

65 БИСЕПТОЛ табл. 480 
мг N20 уп 10 35 350 32 320,00

ООО “Био-
мед-Фар-
ма”

34,87 348,70
ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

66 БИФИФОРМ, капс. №30 уп 70 189,57 13269,9 179,45 12 561,50 ЗАО ЦВ 
“Протек” 187,55 13 128,50

ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

67 Блеомицетин 0.005 №10 уп 3 4857,6 14572,8 4839,78 14 519,34
ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

4856 14 568,00 ООО “ФК 
МВС”

69
БРИЛЛИАНТОВЫЙ ЗЕЛЕ-
НЫЙ р-р спиртовой(флак.) 
1%  10 мл N1

фл 2300 1,8 4140 1,62 3 726,00 ООО “АМП” 1,69 3 887,00 ООО “Логос 
Фарм”

76 ВАЛИДОЛ табл. 60 мг N10 уп 55 2,3 126,5 2,19 120,45 ООО “АМП” 2,3 126,50 ООО “Био-
тэк”

78
Вентолин небулы,р-р 
д/инг 2,5 мг/2,5мл 
№ 20 (неб)

уп 20 206 4120 204,73 4 094,60 ООО “АМП” 205 4 100,00 ООО “Био-
тэк”

79 веперазид 100мг фл 10 621 6210 239,19 2 391,90 ООО “Ло-
гос Фарм” 620 6 200,00 ООО “ФК 

МВС”

82 Веро-ванкомицин 1,0 № 1 фл 240 346 83040 327,25 78 540,00 ЗАО ЦВ 
“Протек” 341,1 81 864,00 ООО “Фарм 

Трейд”

84 Викалин 0,5 № 10 уп 300 5,5 1650 5,39 1 617,00
ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

5,5 1 650,00 ЗАО ЦВ 
“Протек”

87 Винкристин пор. с р-лем 
1 мг №1 фл 80 135 10800 95,86 7 668,80 ООО “Фарм 

Трейд” 99,8 7 984,00 ООО “ФК 
МВС”

92 ГАЛАЗОЛИН капли . 
(флак.) 0.1% 10 мл N1 уп 10 20 200 19,87 198,70 ООО “АМП” 19,91 199,10

ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

94 Гелофузин в/в 500,0 фл 150 160 24000 154,57 23 185,50 ЗАО ЦВ 
“Протек” 158,37 23 755,50 ООО “АМП”

98 Гемохес р-р д/инф 6% 400 фл 280 300,51 84142,8 265 74 200,00
ООО 
“Компания 
БиФарм”

270,22 75 661,60 ООО “АМП”

100
ГЕПАРИН р-р д/ин.(флак.) 
5000 ЕД/мл - 5 мл N1(С 
рез пр

фл 350 15,46 5411 11,9 4 165,00
ООО “Био-
мед-Фар-
ма”

13,24 4 634,00 ООО “Логос 
Фарм”

101 ГЕПАРИН р-р д/ин.(флак.) 
5000 ЕД/мл - 5 мл N5 уп 200 67 13400 54 10 800,00

ООО “Био-
мед-Фар-
ма”

60,73 12 146,00 ООО “Логос 
Фарм”

102 ГЕПАСОЛ р-р д/инфуз  
500 МЛ фл 300 191 57300 182,22 54 666,00 ЗАО ЦВ 

“Протек” 184,69 55 407,00
ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

103 гидреа 500 мг № 100 ст 2 1355,57 2711,14 1338,48 2 676,96 ООО “АМП” 1354 2 708,00 ООО “ФК 
МВС”

107 ГИПОТИАЗИД табл. 
25 мг N20 уп 3 54 162 46,53 139,59

ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

48 144,00 ООО “Био-
тэк”

109 ГЛИАТИЛИН  р-р д/инъек 
1г/4мл  № 3 УП 110 399,69 43965,9 349,16 38 407,60 ЗАО ЦВ 

“Протек” 365,66 40 222,60 ООО “АМП”

111 Глюгицир 50мл фл 140 13 1820 12,7 1 778,00 ООО “ФК 
МВС” 12,78 1 789,20 ООО “АМП”

112 ГЛЮКОЗА р-р д/ин.(амп.) 
40% - 10 мл N10 уп 340 17 5780 15 5 100,00 ООО “Альта 

Фарм” 16,82 5 718,80 ООО “Логос 
Фарм”

115 ГРАНДАКСИН табл. 
50 мг N20 уп 20 87 1740 86,79 1 735,80

ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

86,84 1 736,80 ООО “АМП”

117 Дакарбазин 200мг №1 шт 20 128,7 2574 125,07 2 501,40
ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

128,6 2 572,00 ООО “ФК 
МВС”

118 ДЕКСАМЕТАЗОН  0,5 мг  
№ 50 уп 220 16 3520 9,17 2 017,40 ООО “Ло-

гос Фарм” 10,41 2 290,20 ООО “АМП”

119 дексаметазон гл. кап. 
10 мл. фл 155 45 6975 17,74 2 749,70 ООО “АМП” 18,87 2 924,85 ООО “Логос 

Фарм”

120 ДЕКСАМЕТАЗОН р-р д/
ин.(амп.) 4 мг - 1 мл N25 уп 260 107 27820 80,3 20 878,00

ООО “Био-
мед-Фар-
ма”

94,12 24 471,20 ООО “Логос 
Фарм”

121 ДЕПАКИН пор. Д/ин. 
400 мг/4 мл (амп) №4 уп 5 2600 13000 2471,26 12 356,30

ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

2496,42 12 482,10 ЗАО ЦВ 
“Протек”

122 ДЕПАКИН сироп 5,7%, фл. 
150 мл фл 40 200 8000 195,36 7 814,40

ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

199,8 7 992,00 ООО “АМП”

124 ДИАЗОЛИН драже 
0.1 г N10 уп 1320 6 7920 5,19 6 850,80 ООО “Ло-

гос Фарм” 5,43 7 167,60 ООО “АМП”

130 ДИКЛОФЕНАК р-р д/
ин.(амп.) 75 мг - 3 мл N10 уп 200 17 3400 16,87 3 374,00 ООО “Ло-

гос Фарм” 17 3 400,00 ООО “ФК 
МВС”

131 ДИКЛОФЕНАК р-р д/
ин.(амп.) 75 мг - 3 мл N5 уп 15 8 120 8 120,00 ООО “АМП” 8 120,00 ООО “АМП”

132 ДИКЛОФЕНАК табл. 
50 мг N20 уп 50 8 400 6,95 347,50 ООО “Био-

тэк” 7,81 390,50
ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

142 ДИФЛЮКАН капс. 
0.15 г N1 уп 10 340 3400 338,69 3 386,90

ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

340 3 400,00 ЗАО ЦВ 
“Протек”

1. Торги проводит: Уполномоченный орган
Уполномоченный орган, государственный заказчик: Главное финансовое управление Воронежской области.
Место нахождения: 394000, г. Воронеж, пл. Ленина, 12, к. 533,
Почтовый адрес: 394018, г. Воронеж, ул. Карла Маркса, 70,
Адрес электронной почты: obl-zak@mail.ru; 
Номер контактного телефона: (4732) 39-02-34.
Предмет государственного контракта: поставка медицинской продукции для нужд областных учреждений здравоохранения за счет 
средств ОМС во 2-м квартале 2006 года     
2. Место, дата и время проведения оценки и сопоставления  заявок на участие в конкурсе 
Оценка и сопоставление заявок на участие в конкурсе проводится по адресу (месту нахождения)  уполномоченного органа. 
Оценка и сопоставление заявок на участие в конкурсе началось «15» мая 2006 г. в 9 часов 05 минут. 
3. Конкурсная комиссия определена в составе: 

1. Гончаров
Евгений Николаевич  

- председатель комиссии - заместитель руководителя главного финансового управления 
Воронежской области;

2. Ефремова 
Ирина Вячеславовна           

- заместитель председателя комиссии - главный специалист отдела маркетинга и орга-
низации торгов главного финансового управления  Воронежской области;

3. Синельникова 
Наталья Ивановна

- секретарь комиссии - ведущий специалист отдела маркетинга и организации торгов 
главного финансового управления  Воронежской области;

Члены комиссии:
4. Барсукова 

Наталья Николаевна
- заместитель руководителя главного финансового управления Воронежской области;

5. Корнеева
Татьяна Владимировна

- начальник отдела анализа и контроля цен и тарифов главного финансового управле-
ния Воронежской области;

6. Юденков 
Владимир Николаевич

- начальник отдела маркетинга и организации торгов главного финансового управления  
Воронежской области;

7. Бавыкина 
Маргарита Михайловна

- главный специалист отдела маркетинга и организации торгов главного финансового 
управления  Воронежской области;

8. Петрова 
Светлана Геннадьевна

- главный специалист отдела маркетинга и организации торгов главного финансового 
управления  Воронежской области;

9. Воропаева 
Елена Александровна

- главный специалист правового отдела главного финансового управления  админист-
рации области;

10. Иванов 
Михаил Васильевич

- первый заместитель руководителя главного управления здравоохранения Воронежс-
кой области;

11. Сорока 
Алевтина Николаевна

- начальник фармацевтического отдела главного управления здравоохранения Воро-
нежской области;

12. Голубничая 
Татьяна Викторовна

- главный специалист фармацевтического отдела главного управления здравоохране-
ния Воронежской области;

13. Кудревская
Ирина Леонидовна

- юрисконсульт ГУ «Финанс-групп»;

14. Плотникова
Екатерина Леонидовна

- экономист ГУ «Финанс-групп».

В состав конкурсной комиссии входит тринадцать членов. Заседание проводится в присутствии двенадцати членов комиссии. Кворум 
имеется. Комиссия правомочна. 
4. Общее количество конвертов с заявками на участие в конкурсе и конвертов с изменениями заявок на участие в конкурсе. 
На участие в конкурсе подано 16 конвертов с заявками.
Изменений заявок на участие в конкурсе не подано. 
5. Сведения об участниках размещения заказа, подавших заявки на участие в конкурсе. 
Наименование (для юридического лица), Ф.И.О. (для физического лица) и почтовый адрес:

059-1 ЗАО «БИОТОН ВОСТОК» г. Орел, наб. Дубровинского, д.70

059-2 ООО «БИОТЭК» 129515, г. Москва, ул. Хованская, д. 22

059-3 ООО «АМП» 394007, г. Воронеж, Ленинский пр-т, 119

059-4 ООО «Фарм-Трейд» 355019, г. Ставрополь, ул. Серова, 462-Б

059-5 ООО «БИОМЕД-ФАРМА» 394026, г. Воронеж, ул. Электросигнальная, 15

059-6 ООО «АльтаФарм» 394026, г.Воронеж, ул. Текстильщиков, 2

059-7 ООО «Аптека-Холдинг» 119571, г. Воронеж, Ленинский пр-т, 156

059-8 ООО «Елена Импекс» 109544, г. Москва, ул. Рабочая, 91

059-9 ЗАО фирмы «Центр внедрения «ПРОТЕК», «Про-
тек-15» 127282, г. Москва, ул. Чермянская, д.2

059-10 ООО «Логос-Фарм» г. Воронеж,  ул. Острогожская, д. 73

059-11 ЗАО «Фирма ЕВРОСЕРВИС» г. Москва, Нагорный пр-д, д.6

059-12 ООО НПФ «Биомастер» 344002, Ростовская обл., г. Ростов-на-Дону, ул. Серафимовича, 
42/39

059-13 ООО Компания «БиФарм» 394042, г. Воронеж, ул. Минская, д.1

059-14 ООО «Риколт» 358000, Республика Калмыкия, г. Элиста, ул. Ю.Клыкова, 1,
 офис 602

059-15 ООО «Рет-фарм» г. Воронеж, ул. Бакунина, д.47, к.65

059-16 ООО ФК «МВС» г. Воронеж, пр. Труда, д.6/4

6. Условия исполнения государственного контракта, указанные в заявке и являющиеся критерием оценки заявок на участие в конкур-
се:  остаточный срок годности медицинской продукции 80%, минимальная цена продукции, соответствие поставляемой медицинской 
продукции требованиям ГОСТа.
Предложение о функциональных и качественных характеристиках продукции: см. Приложение 1 к протоколу № 059-в от 15.05.06г.
7. Заседание комиссии окончено «15»  мая  2006 г. в 9  часов 55  минут  по московскому времени.
По процедуре проведения торгов (конкурса) претензий и возражений от участников не поступило.
8. Подписи. 
Протокол подписан всеми присутствующими на заседании членами конкурсной комиссии:

Председатель комиссии Гончаров Е. Н.

Заместитель председателя комиссии Ефремова И. В.

Член комиссии Барсукова Н.Н.

Член комиссии Корнеева Т. В.
Член комиссии Бавыкина М. М.

Член комиссии Юденков В. Н. 

Член комиссии Петрова С.Г.

Член комиссии Воропаева Е. А.
  Член комиссии Голубничая Т. В.
Член комиссии Кудревская И. Л.

Член комиссии Плотникова Е. Л.

Секретарь Синельникова Н.И.

143 ДИЦИНОН р-р д/ин.(амп.) 
0.25 г - 2 мл N50 уп 4 400 1600 393,91 1 575,64

ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

400 1 600,00 ЗАО ЦВ 
“Протек”

144 ДИЦИНОН табл. 0.25 г 
N100 уп 2 296 592 276,87 553,74

ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

287,39 574,78 ООО “Био-
тэк”

147 Доксорубицин пор. 0.01 
№1 фл 100 95 9500 87,34 8 734,00

ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

88,4 8 840,00
ООО “Био-
мед-Фар-
ма”

152 ДУОВИТ драже N40 уп 100 53 5300 50,86 5 086,00 ООО “Био-
тэк” 51,48 5 148,00 ООО “АМП”

154 Зерит таб.0,04 №56 уп 18 9400 169200 4704,33 84 677,94 ЗАО ЦВ 
“Протек” 6138,17 110 487,06 ООО “Логос 

Фарм”

155 зиннат табл. п. о. 125мг 
№10 уп 10 213,39 2133,9 201,99 2 019,90 ООО “Био-

тэк” 211,12 2 111,20 ООО “Логос 
Фарм”

156 зиннат табл. п. о. 250мг 
№10 уп 10 400 4000 376,53 3 765,30 ООО “Био-

тэк” 387,44 3 874,40 ООО “Логос 
Фарм”

158 зитролид 250 № 6 уп 10 185 1850 169,07 1 690,70
ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

180,64 1 806,40 ООО “Био-
тэк”

159 ЗОВИРАКС  порош.д/ин 
0,25 №5 уп 10 1600 16000 1284,47 12 844,70 ООО “Био-

тэк” 1465,65 14 656,50 ООО “Логос 
Фарм”

160 ИЗОКЕТ  0,1% 10,0  № 10 уп 20 719,08 14381,6 672,76 13 455,20
ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

697,27 13 945,40 ЗАО ЦВ 
“Протек”

162 ИНГАЛИПТ аэроз. 30 
мл N1 уп 105 39 4095 28,55 2 997,75 ООО “АМП” 31,79 3 337,95

ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

164 ИНСТЕНОН р-р д/ин.(амп.) 
2 мл N5 уп 65 112 7280 103,24 6 710,60 ООО “Ло-

гос Фарм” 111,8 7 267,00 ООО “АМП”

171 КАЛИЯ ХЛОРИД р-р д/
ин.(амп.) 4% - 10 мл N10 уп 80 20,9 1672 20,24 1 619,20

ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

20,6 1 648,00 ООО “ФК 
МВС”

173 КАЛЬЦеМИН адванс 
№ 120 п.о. уп 10 260 2600 217 2 170,00 ООО “ФК 

МВС” 253,93 2 539,30
ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

175
КАЛЬЦИЯ ГЛЮКОНАТ 
р-р д/ин.(амп.) 10% 10 
мл N10

УП 100 55 5500 42,35 4 235,00
ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

53,65 5 365,00 ООО “Логос 
Фарм”

177 КАЛЬЦИЯ ХЛОРИД р-р д/
ин.(амп.) 10% - 10 мл N10 уп 62 19 1178 18,5 1 147,00 ООО “Альта 

Фарм” 18,7 1 159,40
ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

178 КАМЕТОН аэроз. 30 г N1 уп 103 33,5 3450,5 30,72 3 164,16 ООО “АМП” 31,79 3 274,37
ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

183 КАРБОПЛАТИН  р-р д/ин..
фл. 10 мг/ мл-15 мл фл 5 661,42 3307,1 659,23 3 296,15

ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

659,34 3 296,70 ООО “АМП”

186 Кардиомагнил 75 № 30 уп 25 50 1250 41,69 1 042,25
ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

50 1 250,00 ЗАО ЦВ 
“Протек”

190 КЕНАЛОГ сусп. д/ин.(амп.) 
40 мг - 1 мл N5 уп 10 278,07 2780,7 242,11 2 421,10

ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

254,15 2 541,50 ООО “Логос 
Фарм”

191 кеппра п.о. 1000 № 60 уп 2 6392 12784 5523,95 11 047,90 ЗАО ЦВ 
“Протек” 6199,8 12 399,60 ООО “Логос 

Фарм”

193 кеппра п.о. 500 № 60 уп 5 3400 17000 2952,76 14 763,80 ЗАО ЦВ 
“Протек” 3130,3 15 651,50 ООО “Логос 

Фарм”

195 КЕТОРОЛ  р-р д/
ин.(Амп).30 мг -  1,0№10 уп 53 88 4664 81,84 4 337,52

ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

88 4 664,00 ЗАО ЦВ 
“Протек”

200 клексан 0,8 № 10 уп 6 2878 17268 2682,7 16 096,20 ЗАО ЦВ 
“Протек” 2866,82 17 200,92

ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

203 КОАКСИЛ табл. 12.5 
мг N30 УП 25 240 6000 238,59 5 964,75

ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

239,76 5 994,00 ООО “АМП”

205 Коллализин р-р д/ин. 
(амп) 500 КЕ -№9 кор. уп 50 590 29500 566,5 28 325,00 ЗАО ЦВ 

“Протек” 588 29 400,00 ООО “Логос 
Фарм”

206 Комбивир таб. 150/300 
мг №60 уп 6 9500 57000 8950 53 700,00

ООО “Био-
мед-Фар-
ма”

9419 56 514,00 ООО “Логос 
Фарм”

207 КОРВАЛОЛ капли орал. 
(флак.) 25 мл N1 фл 30 6 180 5,63 168,90 ООО “АМП” 5,78 173,40 ООО “Био-

тэк”

212 корнер-гель 5%-5,0 фл 50 125 6250 100,65 5 032,50
ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

104,14 5 207,00 ООО “Логос 
Фарм”

213 Кортексин лиоф пор.д/ин. 
10 мг-5мл№10 уп 5 600 3000 591,25 2 956,25

ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

600 3 000,00 ООО “АМП”

216 КРЕОН 25000 0,3 г №20 уп 70 400 28000 391,41 27 398,70 ЗАО ЦВ 
“Протек” 394,46 27 612,20

ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

217 кромогексал р-р д/ингал. 
20 мг/2мл №20 уп 10 445 4450 178 1 780,00 ЗАО ЦВ 

“Протек” 350,98 3 509,80 ООО “Логос 
Фарм”

219 Ксефокам 8 № 10 уп 20 150 3000 140,03 2 800,60
ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

150 3 000,00 ЗАО ЦВ 
“Протек”

221 ЛАЗОЛВАН, р-р д/ингал. 
15 мг/ 2 мл, фл. 100 мл фл 20 140 2800 139,48 2 789,60

ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

140 2 800,00 ЗАО ЦВ 
“Протек”

231
ЛИДОКАИНА ГИДРОХЛО-
РИД р-р д/ин.(амп.) 2% - 2 
мл N10

уп 500 7 3500 6,78 3 390,00 ООО “АМП” 6,82 3 410,00
ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

233 ЛИПОЕВАЯ КИСЛОТА табл. 
12 мг N50 уп 35 29 1015 26,73 935,55

ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

28,5 997,50 ООО “Био-
тэк”

234 ЛИПОФУНДИН  20% 
- 250,0 фл 180 280 50400 245,6 44 208,00

ООО “Био-
мед-Фар-
ма”

255,45 45 981,00 ООО “АМП”

238 Маалокс  суспензия 250 уп 5 92,07 460,35 91,5 457,50 ООО “Био-
тэк” 91,74 458,70

ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

247 МЕЗИМ ФОРТЕ табл. 
п.о. N20 уп 310 37,44 11606,4 33,8 10 478,00 ЗАО ЦВ 

“Протек” 33,99 10 536,90
ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

249 МЕКСИДОЛ табл.п.о. 
0,125 №30 уп 5 203 1015 202,29 1 011,45

ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

203 1 015,00 ЗАО ЦВ 
“Протек”

254 МЕТИПРЕД, фл. 250 мг 
д/ин. №1 фл 80 305 24400 288,53 23 082,40

ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

291,3 23 304,00 ООО “АМП”

255 МЕТОТРЕКСАТ  лиофил. 
пор. д/инфл.0,5г №1 уп 10 612 6120 475,97 4 759,70

ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

498 4 980,00 ООО “ФК 
МВС”

(Окончание на 6й стр.)



6 Четверг,  18  мая 2006  года www.kommuna.ru                                                                                           

257 МЕТОТРЕКСАТ Лахема р-р 
д/ин 1000мг/20 мл № 1 уп 30 870 26100 554 16 620,00 ООО “ФК 

МВС” 785 23 550,00
ООО “Био-
мед-Фар-
ма”

258
МЕТРОГИЛ р-р д/
инф.(флак.) 0.5 г - 100 
мл N1

фл 100 13,09 1309 12,87 1 287,00
ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

12,95 1 295,00 ООО “ФК 
МВС”

263 МИКОМАКС р-р д/инф. 
(флак.) 0,2% - 100 мл №1 уп 20 291 5820 285,45 5 709,00

ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

289,97 5 799,40 ООО “АМП”

265 МИЛЬГАММА р-р д /ин 2 
мл № 5 уп 33 140 4620 135,08 4 457,64

ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

140 4 620,00 ЗАО ЦВ 
“Протек”

267 МОТИЛАК табл. п.о. 10 
мг №30 УП 50 110 5500 96,8 4 840,00

ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

98,87 4 943,50 ООО “Логос 
Фарм”

269 МУКАЛТИН табл. 50 
мг N10 УП 500 1,9 950 1,76 880,00 ООО “АМП” 1,87 935,00

ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

270 НАЙЗ 100 МГ №20 уп 25 50 1250 47,85 1 196,25
ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

50 1 250,00 ЗАО ЦВ 
“Протек”

272 НАТРИЯ ХЛОРИД р-р д/ин. 
(амп.) 0.9% - 10 мл N10 уп 30 19 570 18 540,00 ООО “Альта 

Фарм” 18,81 564,30
ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

273 НАТРИЯ ХЛОРИД р-р д/ин. 
(флак.) 0.9% - 200 мл N1 фл 2300 17,09 39307 16,26 37 398,00 ООО “АМП” 17,05 39 215,00

ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

276 Неотон пор. лиоф. д/инф. 
1,0 г (фл.)  фл 10 625 6250 622,71 6 227,10

ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

625 6 250,00 ЗАО ЦВ 
“Протек”

278 НИЗОРАЛ табл. 0.2 г N10 УП 11 280 3080 266,25 2 928,75 ООО “АМП” 271,44 2 985,84 ООО “Логос 
Фарм”

279 нимотоп р-р д/инф 10 
мг-50 мл уп 20 816 16320 734,58 14 691,60

ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

795,49 15 909,80 ЗАО ЦВ 
“Протек”

282 НИСТАТИН табл. 500000 
ЕД N20 уп 20 15,3 306 15,23 304,60 ООО “Био-

тэк” 15,29 305,80
ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

286 НИЦЕРГОЛИН пор.(амп.) с 
р-рителем 4 мг - 5 мл N5 уп 70 150 10500 145,2 10 164,00 ООО “АМП” 147,84 10 348,80

ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

290 НОВО-ПАССИТ, фл.100,0 фл 20 75 1500 66,88 1 337,60
ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

75 1 500,00 ЗАО ЦВ 
“Протек”

291 нормакс № 6 уп 200 25 5000 18,59 3 718,00
ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

19,44 3 888,00 ООО “АМП”

292 Нормакс фл. 0,3%- 5,0 уп 500 21 10500 18,88 9 440,00 ООО “АМП” 19,78 9 890,00 ООО “Логос 
Фарм”

294 НО-ШПА р-р д/ин.(амп.) 40 
мг - 2 мл N25 уп 4 253,47 1013,88 237,82 951,28

ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

245,09 980,36 ООО “Био-
тэк”

295 НО-ШПА табл. 40 мг N20 УП 100 40,15 4015 35 3 500,00
ООО “Био-
мед-Фар-
ма”

37,51 3 751,00
ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

297 окреотид р-р д/ин 0,01% 
-1,0 № 5 уп 40 1603 64120 1592,58 63 703,20

ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

1602 64 080,00 ООО “ФК 
МВС”

298 ОКСАМП-НАТРИЙ пор. 
д/ин. (флак.) 0.5 г N1 фл 2000 4 8000 3,45 6 900,00 ООО “АМП” 3,47 6 940,00 ООО “Логос 

Фарм”

299 ОКСИТОЦИН, амп. 5 МЕ/
мл 1,0 №10 уп 310 15,4 4774 14,6 4 526,00

ООО “Био-
мед-Фар-
ма”

15,3 4 743,00 ООО “ФК 
МВС”

301 окупресс-Е гл. капли 
0,5% 5мл фл 100 35 3500 33,87 3 387,00 ООО “Ло-

гос Фарм” 34,6 3 460,00 ООО “АМП”

303 омник 0,4 № 10 уп 5 506,54 2532,7 477,73 2 388,65
ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

487,55 2 437,75 ООО “Био-
тэк”

315 пегинтрон 100мг фл 24 13142 315408 9784,39 234 825,36
ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

9847,81 236 347,44 ЗАО ЦВ 
“Протек”

316 пегинтрон 80мг фл 12 13142 157704 9570 114 840,00 ООО “Ло-
гос Фарм” 9784,39 117 412,68

ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

318 ПЕНТАГЛОБИН 2,5 мг 50 
мл №1 фл 50 9450 472500 7434,35 371 717,50

ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

7811 390 550,00 ООО “АМП”

320 ПЕНТОКСИФИЛЛИН р-р д/
ин.(амп.) 2% - 5 мл N10 уп 635 19 12065 17,67 11 220,45 ООО “АМП” 18,15 11 525,25

ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

321 ПЕРЛИНГАНИТ  0,1% 10,0  
№ 10 уп 42 600 25200 561,77 23 594,34

ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

577,83 24 268,86 ЗАО ЦВ 
“Протек”

322 ПЕРСИКОВОЕ масло, фл. 
25 мл фл 30 76 2280 14,3 429,00

ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

76 2 280,00 ЗАО ЦВ 
“Протек”

326 ПИКАМИЛОН табл. 50 
мг N30 уп 50 26,6 1330 26,51 1 325,50

ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

26,6 1 330,00 ЗАО ЦВ 
“Протек”

328 Пипекуроний 4мг № 25 уп 120 900 108000 594,99 71 398,80
ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

644 77 280,00 ООО “ФК 
МВС”

334
ПОЛИГЛЮКИН р-р 
д/инф.(флак.) 6% - 400 
мл N1

уп 300 72 21600 47,51 14 253,00 ООО “АМП” 69,85 20 955,00
ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

336 Преднизолон 25 мг/мл 
амп.N3 уп 200 80,19 16038 32,54 6 508,00 ООО “Ло-

гос Фарм” 37,84 7 568,00
ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

340 Протофан НМ 100 ед 
10 мл фл 100 589,02 58902 531,3 53 130,00

ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

554 55 400,00 ООО “ФК 
МВС”

341 Протофан-пенфил 3 
мл №5 уп 3 1178 3534 1138 3 414,00 ООО “ФК 

МВС” 1141,03 3 423,09
ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

342 ПУЛЬМИКОРТ суспез д/
инг 0,5 мг/мл-2мл №20 уп 16 1212,09 19393,44 1148,9 18 382,40 ЗАО ЦВ 

“Протек” 1196,69 19 147,04
ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

343 Реамберин  5% 400 
мл №1 фл 100 152 15200 149,6 14 960,00 ООО “АМП” 151,8 15 180,00 ООО “Альта 

Фарм”

347 РЕКОФОЛ  20,0  № 5 уп 30 1400 42000 1368,86 41 065,80 ЗАО ЦВ 
“Протек” 1397 41 910,00 ООО “ФК 

МВС”

348 РЕЛИУМ р-р д/ин.(амп.) 
0.5% 10 мг - 2 мл N50 уп 8 390 3120 388,52 3 108,16

ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

390 3 120,00 ЗАО ЦВ 
“Протек”

349 РЕОПОЛИГЛЮКИН р-р д/
инф.(флак.) 400 мл N1 фл 350 80 28000 73,16 25 606,00 ООО “АМП” 75 26 250,00 ООО “Альта 

Фарм”

352 РИБОКСИН р-р д/ин.(амп.) 
2% - 10 мл N10 уп 130 25 3250 22,87 2 973,10 ООО “АМП” 24,75 3 217,50

ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

356 рубомицин 20 мг фл 100 73,17 7317 47,63 4 763,00
ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

59,87 5 987,00 ООО “Логос 
Фарм”

361
САЛОФАЛЬК табл.п.о, 
раствор./кишечн. 0,25г 
№100

уп 2 1220 2440 1022,34 2 044,68
ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

1183,12 2 366,24 ООО “Логос 
Фарм”

363 СЕМАКС р-р 0,1%-3 мл фл 10 127 1270 126,72 1 267,20
ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

127 1 270,00 ЗАО ЦВ 
“Протек”

366 Симбикорт турбухалер пор 
д/инг доз.160 фл 5 1500 7500 1092,48 5 462,40 ООО “Ло-

гос Фарм” 1500 7 500,00 ЗАО ЦВ 
“Протек”

367 Симбикорт турбухалер пор 
д/инг доз.80 фл 5 800 4000 758,74 3 793,70 ООО “Ло-

гос Фарм” 800 4 000,00 ЗАО ЦВ 
“Протек”

368 СИНАФЛАН мазь 0.025% 
- 15 г N1 уп 100 9 900 6,55 655,00

ООО “Био-
мед-Фар-
ма”

7,8 780,00 ООО “АМП”

369
СИНТОМИЦИНА ЛИНИ-
МЕНТ (банки) 10% -  
25 г N1

уп 5 13,8 69 11,39 56,95 ООО “АМП” 13,64 68,20
ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

370 Сирдалуд 2 № 30 уп 5 221 1105 219 1 095,00 ООО “Био-
тэк” 220,22 1 101,10

ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

372 СМЕКТА, пакет 3,0 №30 уп 55 225 12375 205,61 11 308,55 ЗАО ЦВ 
“Протек” 206,58 11 361,90

ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

374 Софрадекс глазн-ушн 5мл фл 5 26 130 24,35 121,75 ООО “Био-
тэк” 24,86 124,30

ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

375 стабизол 6 % 500 уп 60 337 20220 306,84 18 410,40 ЗАО ЦВ 
“Протек” 309,65 18 579,00

ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

380
СТРЕПТОМИЦИНА 
СУЛЬФАТ пор. для инъек. 
1000000ЕД 1,0

фл. 10200 4 40800 3,15 32 130,00 ООО “Ло-
гос Фарм” 3,17 32 334,00 ООО “АМП”

381 Сультасин пор д/ин1,5г фл 2600 30 78000 27,39 71 214,00
ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

27,96 72 696,00 ООО “Логос 
Фарм”

382 СУЛЬФАСАЛАЗИН ЕН табл. 
500 мг №50 уп 2 219 438 200,2 400,40

ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

218,78 437,56 ООО “Био-
тэк”

384
СУЛЬФАЦИЛ-НАТРИЙ кап-
ли глазн.(тюбик-капельни-
ца) 20% - 1.5 мл N2

уп 1000 8,16 8160 8,14 8 140,00
ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

8,16 8 160,00 ЗАО ЦВ 
“Протек”

386
СУМАМЕД форте пор. 
д/сусп. (флак.) 200мг/5мл 
- 30мл N1

УП 10 280 2800 241,34 2 413,40
ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

277,14 2 771,40 ООО “Био-
тэк”

387 СУПРАСТИН р-р д/
ин.(амп.) 1 мл - 2% N5 уп 190 70 13300 68,77 13 066,30 ЗАО ЦВ 

“Протек” 70 13 300,00 ООО “ФК 
МВС”

388 СУПРАСТИН табл. 25 
мг N20 уп 50 53 2650 53 2 650,00 ЗАО ЦВ 

“Протек” 53 2 650,00 ЗАО ЦВ 
“Протек”

394 ТАУФОН капли (флак.) 4% 
- 5 мл N1 фл 1030 4 4120 3,03 3 120,90 ООО “АМП” 3,52 3 625,60

ООО “Био-
мед-Фар-
ма”

400 Тиенам пор. В/в  0,5 № 5 фл 9 2750 24750 2656,35 23 907,15 ЗАО ЦВ 
“Протек” 2702,04 24 318,36

ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

401 тиоктацид 600мг № 5 
(амп) уп 5 945,08 4725,4 865,26 4 326,30

ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

945,08 4 725,40 ЗАО ЦВ 
“Протек”

404 тобрекс 5,0 фл 30 133 3990 132,66 3 979,80
ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

133 3 990,00 ЗАО ЦВ 
“Протек”

417 УРОМИТЕКСАН 0,4 №15 уп 20 794 15880 737 14 740,00
ООО “Био-
мед-Фар-
ма”

784,16 15 683,20 ООО “Логос 
Фарм”

418 ФАМОТИДИН табл. п.о. 
20 мг N20 уп 100 15 1500 12,73 1 273,00 ООО “АМП” 14,85 1 485,00

ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

419 ФЕЗАМ капс. 0,4 №60 уп 30 100 3000 99,66 2 989,80
ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

100 3 000,00 ЗАО ЦВ 
“Протек”

421 ФЕНАЗЕПАМ табл. 0.5 
мг N50 уп 30 7 210 6,71 201,30 ООО “АМП” 6,82 204,60

ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

424 ФЕРРУМ ЛЕК р-р д/ин. 
в/м  (амп.) 0.1 г - 2 мл N10 уп 10 386,17 3861,7 354,42 3 544,20

ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

385,87 3 858,70 ООО “Логос 
Фарм”

429
Флемоклав солютаб 
дисперг таб 250/62,5 
мг № 15

уп 10 314,52 3145,2 276,65 2 766,50
ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

298,76 2 987,60 ООО “Логос 
Фарм”

432 флюкостат 150 №1 уп 30 118 3540 117,81 3 534,30
ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

118 3 540,00 ЗАО ЦВ 
“Протек”

434 ФРАГМИН 10000МЕ 1мл 
№ 10(шприц) уп 7 2200 15400 2085,16 14 596,12

ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

2107,69 14 753,83 ЗАО ЦВ 
“Протек”

435
ФРАКСИПАРИН р-р 
д/ин.(шприц амп.) 0.3 мл 
- 2850 МЕ #10

уп 16 1383 22128 1194,37 19 109,92 ООО “АМП” 1350 21 600,00 ООО “Био-
тэк”

440 Хаймекс 400 мл уп 100 228 22800 181,61 18 161,00
ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

212,19 21 219,00 ООО “Логос 
Фарм”

447
ХЛОРГЕКСИДИН БИГЛЮ-
КОНАТ р-р(флак.) 0.05% 
- 100 мл N1

фл 70 9,4 658 7,14 499,80 ООО “АМП” 9,35 654,50
ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

450 ХОЛОКСАН фл. 1г фл 20 1285,41 25708,2 1130,25 22 605,00 ООО “АМП” 1157,46 23 149,20 ООО “Логос 
Фарм”

452 Хумулин НПХ 100МЕ/мл 
10мл фл 5 620,45 3102,25 542,96 2 714,80

ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

618 3 090,00 ООО “ФК 
МВС”

457 ЦЕРУКАЛ табл. 0,01 №50 уп 2 85 170 70,18 140,36
ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

80,37 160,74 ООО “Био-
тэк”

460 ЦЕФАЗОЛИН пор. д/ин. 
(флак.) 1 г N1 фл 1400 10,4 14560 9,46 13 244,00 ООО “АМП” 9,7 13 580,00 ООО “ФК 

МВС”

461 ЦЕФАЗОЛИН пор. д/ин. 
в/в (флак.) 1 г N1 фл 800 10,4 8320 9,46 7 568,00 ООО “АМП” 10,2 8 160,00 ООО “ФК 

МВС”

462 ЦЕФОБИД лиоф. пор. 
д/ин.(флак.) 1 г фл 60 150 9000 137,7 8 262,00 ООО “Ло-

гос Фарм” 137,72 8 263,20
ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

463 ЦЕФОТАКСИМ лиоф. пор. 
д/ин.(флак.) 1 г фл 400 17 6800 14,26 5 704,00 ООО “Ло-

гос Фарм” 14,38 5 752,00 ООО “АМП”

465 Цефтриаксона натриев. 
Соль лиоф.пор д/ин. 1,0 фл 450 35 15750 25,23 11 353,50 ООО “Ло-

гос Фарм” 26,4 11 880,00 ООО “АМП”

467 ЦИКЛОФЕРОН, амп. 12,5% 
2,0 №5 уп 30 161 4830 88,4 2 652,00 ООО “ФК 

МВС” 160 4 800,00
ООО “Био-
мед-Фар-
ма”

468 Циклофосфан 0.2 №1 уп 400 10 4000 9,09 3 636,00 ООО “АМП” 9,9 3 960,00
ООО “Био-
мед-Фар-
ма”

469 ЦИННАРИЗИН табл. 25 
мг N50 уп 40 7 280 6,82 272,80

ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

7 280,00 ООО “Био-
тэк”

471 ЦИПРОЛЕТ 0,25 № 10 уп 50 40 2000 36,3 1 815,00
ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

39,78 1 989,00 ООО “АМП”

474 цитарабин 100 № 10 уп 30 459 13770 385 11 550,00 ООО “АМП” 386,76 11 602,80
ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

475 ЦИТОЗАР фл.0,5г с р-лем фл 20 700 14000 536,69 10 733,80
ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

542,52 10 850,40 ЗАО ЦВ 
“Протек”

476 ЦИТОЗАР фл.1г фл 20 776 15520 697,4 13 948,00
ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

704,94 14 098,80 ЗАО ЦВ 
“Протек”

477 ЦИТОХРОМ С лиоф.пор 
д/и 10мг-4мл №10 уп 25 933,54 23338,5 719,95 17 998,75 ООО “АМП” 753,25 18 831,25 ООО “Логос 

Фарм”

481 ЭЛЬКАР р-р орал. 20% фл. 
50 мл №1 фл 5 283 1415 210,76 1 053,80

ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

265,64 1 328,20 ООО “Логос 
Фарм”

482 Эметрон р-р д/ин. 4мг/
2мл амп. №5 уп 5 900,69 4503,45 764,27 3 821,35 ЗАО ЦВ 

“Протек” 890,45 4 452,25
ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

485 ЭРЕСПАЛ сироп 0,2%-
150мл фл 20 157 3140 135,3 2 706,00

ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

141,52 2 830,40 ООО “Логос 
Фарм”

486 ЭРИТРОМИЦИН лиоф пор 
д/ин  0,1 фл 400 5,2 2080 4,95 1 980,00

ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

5 2 000,00 ООО “АМП”

488 Эролин 10мг № 10 уп 30 82 2460 76 2 280,00 ООО “Ло-
гос Фарм” 79,42 2 382,60

ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

491 ЭСПУМИЗАН, эмульсия 
100,0мл фл 30 140 4200 108,79 3 263,70

ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

140 4 200,00 ЗАО ЦВ 
“Протек”

492 ЭССЕНЦИАЛЕ р-р д/
ин.(амп.) 5 мл N5 уп 110 230 25300 227,17 24 988,70 ЗАО ЦВ 

“Протек” 229,02 25 192,20
ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

493 ЭССЕНЦИАЛЕ форте капс. 
0.3 г N30 уп 150 166 24900 137,41 20 611,50 ЗАО ЦВ 

“Протек” 160 24 000,00 ООО “Био-
тэк”

495 Этопозид р-р д/ин  0.1-
5мл фл 10 190 1900 187 1 870,00 ООО “ФК 

МВС” 189,42 1 894,20
ЗАО 
“Аптека 
Холдинг”

496 ЭУФИЛЛИН р-р д/ин.(амп.) 
2,4% - 10 мл N10 уп 520 23,91 12433,2 18,65 9 698,00 ООО “АМП” 18,69 9 718,80 ООО “Логос 

Фарм”

Председатель комиссии ___________________________ Е. Н. Гончаров

Секретарь комиссии ___________________________ Н. И. Синельникова

(Окончание. Начало на 5й стр.)
Реестровый номер торгов 101

ИЗВЕЩЕНИЕ О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ  
В ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ОТКРЫТОГО КОНКУРСА

Настоящее извещение о внесении изменений является неотъемлемой частью Извещения о проведении конкурса, опублико-
ванного в официальном печатном издании, газете «Коммуна» № 66 от 06.05.2006 г. и размещенного на сайте www.admin.vrn.
ru от 06.05.2006 г.

1. Наименование конкурса: Закупка дизельного топлива для автобусов «Народного маршрута».

2. Торги проводит: Уполномоченный орган.
Государственный заказчик: Государственное унитарное предприятие Воронежской области «Воронежское пассажирское авто-
транспортное предприятие № 3».
Место нахождения: ул. Пешестрелецкая, 86, г. Воронеж, 394038.
Почтовый адрес: ул. Пешестрелецкая, 86, г. Воронеж, 394038.
Номера контактных телефонов: (4732) 63-17-90, 63-57-32.
Ответственные: Анохин Владимир Антонович, Белоусов Анвар Алимжанович.
Уполномоченный орган: Главное финансовое управление Воронежской области.
Место нахождения: 394000, г.Воронеж, пл. им. Ленина, 12.
Почтовый адрес: 394000, г.Воронеж, пл. им. Ленина, 12.
Адрес электронной почты: obl-zak@mail.ru
Номер контактного телефона: (4732) 55-46-90. 
Специализированная организация: государственное учреждение «Финанс-групп».
Место нахождения: 394000, г.Воронеж, пл. им. Ленина, 12.
Почтовый адрес: : 394000, г.Воронеж, пл. им. Ленина, 12.
Адрес электронной почты: obl-zak@mail.ru
Номер контактного телефона: (4732) 55-35-87. 
Ответственный: Попова Оксана Александровна.
Изменения в Извещении о проведении конкурса: 
Пункт 1 Извещения о проведении конкурса изложить в следующей редакции:
«1. Наименование конкурса: Закупка горюче-смазочных материалов для нужд государственных заказчиков Воронежской 
области».
Пункт 2 указанного выше Извещения о проведении конкурса дополнить следующими данными:
«2. Государственный заказчик: Главное управление здравоохранения Воронежской области.
Место нахождения: ул. Никитинская, 5, г.Воронеж, 394000.
Почтовый адрес: ул. Никитинская, 5, г.Воронеж, 394000.
Адрес электронной почты: Mail@oblzdrav.vrn.ru
Номер контактного телефона: (4732) 59-82-66.
Ответственный: Тютина Марина Николаевна».
Пункт 9 указанного выше Извещения изложить в следующей редакции:
«9. Предмет государственного контракта. Начальная цена государственного контракта». 

№ лота Государственный заказчик
Предмет госу-
дарственного 
контракта

Объем 
постав-
ки
(литров)

Цена
за 1 
литр

Начальная 
цена конт-
ракта, руб.

1
Государственное унитарное предприятие Воронеж-
ской области «Воронежское пассажирское авто-
транспортное предприятие № 3

Дизельное топ-
ливо 370 000 13,70 5 069 000

2
Главное управление здравоохранения Воронежс-
кой области

Дизельное топ-
ливо 2 087 16,10 33 600,7

Бензин АИ-76 8 371 14,45 120 960,95
Бензин АИ-92 10 355 16,90 174 999,5
Бензин АИ-95 4 025 18,10 72 852,5

Пункт 10 указанного выше Извещения о проведении конкурса дополнить следующими сведениями:
«10.Источник финансирования заказа:  лот №2 – средства от оказания платных услуг».
Пункт 11 указанного выше Извещения о проведении конкурса дополнить следующими сведениями:
«11. Срок закупки товара:  лот №2  – июнь 2006 г.».
Пункт 12 указанного выше Извещения о проведении конкурса дополнить следующими сведениями:
«12. Условия поставки товара: лот №1- поставщик обеспечивает поставку продукции автотранспортом (бензовозами) от нефтеба-
зы до пункта, указанного государственным заказчиком;  лот №2  - отоваривание производить по смарт-картам на заправках города 
(не менее 20 АЗС), районов области (Бобровский, Борисоглебский, Бутурлиновский, Калачеевский, Новохоперский, Острогожский, 
Павловский, Россошанский, Семилукский, Хохольский)».
Пункт 13 указанного выше Извещения о проведении конкурса дополнить следующими сведениями:
«13. Форма, сроки и порядок оплаты товара: лот № 2 - порядок оплаты при реализации через сеть АЗС посредством безналичного 
расчета на основании полученных счет-фактур».
Пункт 14 указанного выше Извещения о проведении конкурса дополнить следующими сведениями:
«14. Критерии оценки заявок на участие в конкурсе: соответствие продукции требованиям ГОСТ».
Дополнительную информацию можно получить по адресу: г. Воронеж, пл. Ленина, 12 в рабочие дни с 9-00 до 13-00 и с 14-00 до 
18-00. 
Контактное лицо: Попова О.А.; номер контактного телефона (4732) 55-35-87; адрес электронной почты obl-zak@mail.ru  

Реестровый номер торгов 096

ИЗВЕЩЕНИЕ О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ  
В ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ОТКРЫТОГО КОНКУРСА

Настоящее извещение является неотъемлемой частью указанного ниже Извещения о проведении конкурса и должно рассмат-
риваться вместе с ним, а также другими Извещениями о внесении изменений в указанное ниже Извещение о проведении 
конкурса.

1. Наименование конкурса: проведение комплексных научно-исследовательских работ по созданию информационно-маркетинго-
вого центра Воронежской области

2. Сведения об Извещении о проведении конкурса
2.1. Настоящее извещение о внесении изменений является неотъемлемой частью Извещения о проведении конкурса, опубликован-
ного в газете «Коммуна» № 65 от 5.05.2006г., страница 3, и размещенного на сайте www.admin.vrn.ru 5.05.2006г.
2.2. В указанное в п.2.1. Извещение о проведении конкурса были также внесены изменения следующими Извещениями о внесении 
изменений, являющимися неотъемлемой частью Извещения о проведении конкурса:
2.2.1. Извещение о внесении изменений опубликованное в газете «Коммуна» № 67 от 11.05.2006г., страница 6, и размещенное на 
сайте www.admin.vrn.ru 11.05.2006г.

3. Изменения в Извещении о проведении конкурса.
Пункт 10.5 Извещения о проведении конкурса, описанного выше в п.2, изложить в следующей редакции:
«10.5. Критерии оценки заявок на участие в конкурсе: срок выполнения работ; срок и объем предоставляемых гарантийных 
обязательств на выполнение работы; квалификация исполнителя, в том числе: опыт выполнения работ в сфере информационных 
технологий и  наличие квалифицированных специалистов в сфере информационных технологий; цена контракта.».
Дополнительную информацию можно получить по адресу: г.Воронеж, пл. Ленина, 12 в рабочие дни с 9 до 13 часов и с 14 до 18 
часов. 
Контактное лицо: Воробьёв В.А.; номер контактного телефона: (4732) 55-35-87.

Реестровый номер торгов 097

ИЗВЕЩЕНИЕ О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ  
В ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ОТКРЫТОГО КОНКУРСА

Настоящее извещение является неотъемлемой частью указанного ниже Извещения о проведении конкурса и должно рассмат-
риваться вместе с ним, а также другими Извещениями о внесении изменений в указанное ниже Извещение о проведении 
конкурса.

1. Наименование конкурса: поддержка Интернет-сайта «Программы Воронежской области»

2. Сведения об Извещении о проведении конкурса
2.1. Настоящее извещение о внесении изменений является неотъемлемой частью Извещения о проведении конкурса, опубликован-
ного в газете «Коммуна» № 65 от 5.05.2006г., страница 3, и размещенного на сайте www.admin.vrn.ru 5.05.2006г.
2.2. В указанное в п.2.1. Извещение о проведении конкурса были также внесены изменения следующими Извещениями о внесении 
изменений, являющимися неотъемлемой частью Извещения о проведении конкурса:
2.2.1. Извещение о внесении изменений, опубликованное в газете «Коммуна» № 67 от 11.05.2006г., страница 6, и размещенное на 
сайте www.admin.vrn.ru 11.05.2006г.

3. Изменения в Извещении о проведении конкурса.
Пункт 10.7 Извещения о проведении конкурса, описанного выше в п.2, изложить в следующей редакции:
«10.7. Критерии оценки заявок на участие в конкурсе: срок выполнения работ; срок и объем предоставляемых гарантийных 
обязательств на выполнение работы; квалификация исполнителя, в том числе: опыт выполнения работ в сфере информационных 
технологий и наличие квалифицированных специалистов в сфере информационных технологий; цена контракта.».
Дополнительную информацию можно получить по адресу: г.Воронеж, пл. Ленина, 12 в рабочие дни с 9 до 13 часов и с 14 до 18 
часов. 
Контактное лицо: Воробьёв В.А.; номер контактного телефона: (4732) 55-35-87.

Реестровый номер торгов 098

ИЗВЕЩЕНИЕ О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ  
В ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ОТКРЫТОГО КОНКУРСА

Настоящее извещение является неотъемлемой частью указанного ниже Извещения о проведении конкурса и должно рассмат-
риваться вместе с ним, а также другими Извещениями о внесении изменений в указанное ниже Извещение о проведении 
конкурса.

1. Наименование конкурса: закупка и установка противопожарного оборудования

2. Сведения об Извещении о проведении конкурса
2.1. Настоящее извещение о внесении изменений является неотъемлемой частью Извещения о проведении конкурса, опубликован-
ного в газете «Коммуна» № 69 от 13.05.2006г., страница 4, и размещенного на сайте www.admin.vrn.ru 13.05.2006г.

3. Изменения в Извещении о проведении конкурса.
Пункт 9 Извещения о проведении конкурса, описанного выше в п.2, изложить в следующей редакции:
«9. Предмет государственного контракта. Начальная цена государственного контракта

Предмет государственного контракта Кол-во поставляемых товаров, объем 
выполняемых работ (кол-во объектов)

Начальная цена
государственного контрак-
та, руб.

Закупка и установка противопожарного оборудования всего 65 объектов (учреждений) 17 180 558,78
».
Пункт 10.2 Извещения о проведении конкурса, описанного выше в п.2, изложить в следующей редакции:
«10.2. Краткие характеристики выполняемых работ: обработка огнезащитным составом деревянных конструкций, строительство, 
ремонт пожарных водоемов, монтаж и наладка пожарной сигнализации и системы оповещения людей о пожаре, ремонт электро-
проводки в подведомственных учреждениях Главного управления образования.».
Дополнительную информацию можно получить по адресу: г.Воронеж, пл. Ленина, 12 в рабочие дни с 9 до 13 часов и с 14 до 18 
часов. 
Контактное лицо: Воробьёв В.А.; номер контактного телефона: (4732) 55-35-87.

http://www.admin.vrn.ru
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В Звёздный попасть несложно – хоть на «Газели», как
мы, хоть на танке. О режимности знаменитого на весь мир
объекта да о нашем извечном русском «авось» напомина-
ют лишь сдвинутые на обочину проходной бетонные бло-
ки да солдатик-первогодок в кирзовых сапогах,  стояв-
ший около самодельного деревянного шлагбаума. Офор-
мление пропусков на КПП Центра подготовки космонав-
тов имени Ю.А.Гагарина занимает не более пяти минут,
после чего наша полугрузовая «Газель» шуршит шинами
по талому апрельскому снегу, который нещедрое солнце
не успело ещё убрать с припорошенной хвоей централь-
ной аллеи Звёздного. Не долго шуршала. Метров через
двести, у первого перекрёстка, машину останавливает
властным жезлом сержант ГИБДД. Открываю дверцу, что-
бы помочь водителю расчехлить тент кузова для досмот-
ра, и мысленно прикидываю, сколько бутылок минерал-
ки «Икорецкая» и сорокаградусной «Колыбели русского
флота» придётся потерять на этот раз, чтобы ускорить про-
цедуру досмотра. Вчера, чтобы проехать на полуторке к
Красной площади без занудливых досмотров, нам хва-
тило в качестве «пропуска» двух пластиковых бутылок
«Икорецкой». Вчерашний милицейский сержант на Куту-
зовском проспекте удивил нас своей неприхотливой бес-
церемонностью, затребовав всего две минералки и даже
не проверив содержимое многочисленных  картонных
ящиков в кузове. Его коллегу в Звёздном начинка  кузо-
ва тоже не интересовала. Внимательно изучив наши бе-
зукоризненные документы, он собрался было разочаро-
ванно вернуть их водителю, но неожиданно споткнулся
глазом о какой-то недостающий нолик в транспортной
накладной и с просиявшим от неожиданной находки ли-
цом направился к милицейской «канарейке» оформлять
«нарушение». Наши доводы о незначительности опечат-
ки и её поправимости не имели резонов. «Выпиши им по
минимуму – пятьдесят», - снисходительно посоветовал
сержанту командир патрульного экипажа. Но теперь уже
в нас заговорила воронежская «упёртость»: дарить откуп-
ной «полтинник» в легендарном Звёздном – себя не ува-
жать. Показываем  удостоверение с печатью Совета Фе-
дерации. Наш последний аргумент оказался веским, а
пожелание наверстать упущенное на ком-либо другом
расстроило бдительных «стражей» почти до слёз. «Да-а-а,
наверстаешь тут…», - жалобным дуэтом пропели голоса
из «канарейки».

Под тоскливую эту песню мы и припарковались у
тёмно-синей «Нивы» космонавта Филипченко, стоящей
рядом с неприхотливой многоэтажкой. Прихватив гостин-
цы, в лифте поднимаемся на третий этаж. Несмотря на
ремонт в квартире, нас здесь ждут и искренне нам рады.
После радостных приветствий, объятий и знакомства
жена космонавта Вера Павловна сразу же приглашает
нас к столу, уставленному обильной снедью. Достаём и
свои гостинцы.

- О, воронежское сало! И гречка!! – искренне радует-
ся Вера Павловна. – Ну как вам удалось угадать: Анато-
лию Васильевичу врачи не советуют никакой иной кру-
пы, кроме гречки.

- А ничего, что так? – извинительно спрашивает кос-
монавт, критически оглядывая свой домашний наряд.
Лёгкая тенниска, рабочие брюки (только что слез со стре-
мянки – клеил обои) делают его по-домашнему уютным и
насквозь земным. Встретишь на улице этого коренасто-
го седого крепыша – ни за что не высмотришь в нём
78-летнего генерал-майора, дважды осилившего магне-
тизм земного притяжения.

- Ну что, земляки, традиционную? – вопросительно
улыбается Анатолий Васильевич, беря в руки бутылку лю-
бимого им «Золотого корня» - водки, настоянной на жень-
шене.

- А это что, розовое в штофе?- спрашиваю у радушно-
го хозяина.

- О, это – по собственному рецепту, тот же «Золотой
корень», но настоянный на клюкве.

- «Филипинка», значит?
- Можно и так,- добродушно улыбается автор напитка.
Первая – «за всех нас, земляков-воронежцев» - ухо-

дит под клюквенный морс и хрусткие огурчики с ква-
шеной капустой из осенних припасов Веры Павловны.
У четы Филипченко есть, оказывается, недалеко от
Звёздного своя дача, впечатляющая … не «звёздной»
скромностью. Маленький домик стеснительно приту-
лился к традиционным российским «шести соткам» («А
зачем нам хоромы? Тяпки-лопаты есть куда поставить,
а главное – с землёй повозиться, это ж такое благо!»).
Дымящаяся на столе картошка – тоже продукт того
«блага» («По осени четыре мешка накопали и на «Ниве»
- сюда, в Звёздный. На год нам вдвоём с избытком хва-
тает»).

Генерал-майор, дважды космонавт, дважды Герой – на
земле, на грядках… Ну скажи после этого, что Филипчен-
ко – не давыдовец! Да давыдовские сёла-трудяги и по
сей день своим земельным трудом многих кормят: на мос-
ковских рынках уже ранней весной каждый второй пу-

чок лука, петрушки, укропа – из давыдовских парников и
теплиц.

Чтобы закончить с земным, говорю Филипченко:
- Да, не здорово ж вас здесь берегут: вон даже «гаиш-

ники» в Звёздном больше озабочены своим бизнесом…
- А что у нас сейчас «здорово»? – задоринка в глазах

звёздного земляка моментально гаснет. - Вы видели об-
шарпанный наш дом? Он сорок лет не ремонтировался.
Вот сами затеяли ремонт в квартире. Спасибо, Милочка
помогает. – Анатолий Васильевич кивает в сторону кори-
дора, где возится с потолком девушка-мастер.

- А ведь это дом, где жил Гагарин, - подхватывает разго-
вор Вера Павловна. – И вдова его Валя здесь живёт. Мне

вчера Лидия Тимофеевна Береговая говорит: «Вера, мо-
жет, нам сюда передачу «Растительная жизнь» пригласить
– они хоть ради рекламы облагородят всё вокруг. А то стыд-
но – сюда же международные экскурсии водят». Цветоч-
ный комбинат давно уже цветы на клумбах не высажива-
ет – бензина, говорят, нет в Звёздный приехать. Мы и
сами, конечно, стараемся: двор убираем, цветы, деревья
сажаем. Но сейчас наш дом – это дом престарелых и боль-
ных. Вчера утром приехала «скорая» забрать мужчину с
сердечным приступом - так щупленькой женщине-врачу и
шофёру некому было помочь носилки вынести.

- Звонит мне как-то бывший секретарь обкома Калмы-
кии, - продолжает грустную тему Анатолий Васильевич. –
Спрашивает: «Толя, ты не мог бы тут помочь с одной пробле-
мой управиться?». Я бы и рад помочь, но говорю ему: «Слу-
шай, ведь мы живём сейчас в другой стране». И рассказы-
ваю: не так давно двух генералов-космонавтов, двух дваж-
ды Героев пригласили на концерт во Дворец съездов в день
рождения Красной Армии – теперь они называют его Днём
защитников Отечества. Раньше как было: «О, космонавты!
Пожалуйста, вперёд проходите». А тут на входе стоит мордо-
ворот и так небрежно нам: «Не положено!». Говорю ему: «Ну
ты же видишь: два космонавта, два генерала…». А он своё
твердит: «Не положено!». Проходят чёрт-те кто, а нам – «не
положено». Говорю: «Дай твоему начальнику позвоню».
Опять: «Не положено!». Спрашиваю: «Слушай, это нормаль-
но?... Позвони, наконец, сам». Вот он позвонил, велели,
видно, пропустить. Мы уже опаздываем, проходим в зал,
свободных мест – тьма. В середине зала встречает такой
же мордоворот: «У вас штамп Волошина есть?». «Какой
штамп? – спрашиваю. – Вот билеты». «Тут, - говорит, - са-
диться нельзя». А ведь сидят, чёрт знает кто, с детьми… Ра-
зобрало меня, говорю товарищу громко так, на весь зал:
«Пойдём, Лёха, сядем на галёрку: кому, на хрен, нужны здесь
Герои, когда тут в почёте мошенники и воры». Один, с депу-
татским значком, стал меня успокаивать: «Ну, что вы, ребя-
та, зря вы так». И к столу банкетному приглашает. Говорю:
«Лёха, я на этом пиршестве не останусь – пошли отсюда».
Ушли. По пути говорю товарищу: «Давай к могиле маршала
Жукова пройдём – День Красной Армии всё же». Идём, сто-
ит милицейское оцепление. Прошу: «Ребята, пропустите к
Жукову двух космонавтов, собор Василия Блаженного об-
ходить далековато: товарищ хромает, и у меня искусствен-
ные суставы…». «Не положено, - говорят, - через час здесь
президент будет ехать». «Да не помешаем мы президенту –
Жукову цветы вот только положим…». Так и не пустили. Го-
ворю тогда: «Лёха, поехали отсюда. Чтоб я, мать их, хоть раз
ещё приехал на эти мероприятия…». И тому товарищу-кал-
мыку ответил так: «Кому, на хрен, нужны вчерашние Герои,
пусть даже дважды – сейчас правят бал деньги. Не хочу я
второй раз получить вот так по морде».

На такой вот печальной ноте заканчивается наш раз-
говор о земном. Но и на тему космоса не сразу становит-

ся он веселее даже после второй «филипинки» и тоста «за
космонавтов». Тонуса беседы, однако, не поднимает даже
градус авторского великолепного напитка, хотя я и стал-
киваю разговор на «космическую» орбиту живым, каза-
лось бы, вопросом:

- Анатолий Васильевич, вспомним 12 апреля 1961 года.
Ликующее сообщение ТАСС, восхищение людей всего Со-
юза – в космосе первый человек, наш, русский парень
Юрий Гагарин! Каждая газетная строчка радостью звене-
ла. Где и как вы, Анатолий Васильевич, и вы, Вера Павлов-
на, встретили это, перевернувшее весь мир, сообщение?

- В памятном апреле 61-го я учился в академии. При-
ехал на сборы. И вдруг передают сообщение ТАСС – в кос-
мосе Юрий Гагарин. Даже нам, лётчикам, освоившим все
типы современных скоростных самолётов, не верилось в
это. Ну, 20 километров, ну, 25 – это уже были запредель-
ные высоты. Но чтобы 300!..

- А мой вариант не интересный, - улыбаясь, отвечает
на мой вопрос Вера Павловна. – С моим первым мужем,
дипломатом, мы жили тогда в Норвегии, в Осло. Утром 12
апреля я пошла в лавку у нашего посольства купить моло-
ка и хлеба. Вдруг все продавцы, норвежцы, окружают меня
с радостными возгласами: «Русские!.. Спутник!.. Гага-
рин!...». Я никак не пойму, в чём дело. А они меня, ликую-
щие, восторженные, чуть ли не на руках качают: «Ваш па-
рень в космосе!». Казалось, вся Норвегия обалдела от этой
вести. Вот это был имидж России! А в конце 90-х я была в
круизе вокруг Европы и рыдала от унижения: на нашем
корабле шваброй трепыхался рваный российский флаг.
Иностранцы тыкали в него пальцами и смеялись, а у меня
сердце от боли разрывалось.

- 45 лет прошло всего лишь… Что сталось с нашим кос-
мосом, Анатолий Васильевич? Орбитальную станцию
«Мир» утопили. У туристов-иностранцев просим деньги на
космические полёты…

- Всё правильно. Об этом же говорят не только космо-
навты. Говорят и пишут об этом и академики, и Нобелевс-
кие лауреаты. Не только космос – авиация вся перестала
быть приоритетной. Фирма Туполева развалилась. Все го-
ворили об этом, но кто нас слышит. И МКС «Мир», убеж-
дён, утопили по подсказке американцев. Потому что не
нужны мы им как конкуренты в космосе. Ведь на той стан-
ции одной уникальной аппаратуры, какой у американцев
долго ещё не появится, было на 2 миллиарда долларов.
Её что, нельзя было демонтировать и на Землю вернуть?
Ведь с её помощью заклёпки на самолётах из космоса
считать можно было, не то что морские базы и аэродро-
мы. И всё это на скорости 8 километров в секунду, то есть
28800 километров в час на высоте 300 километров. Кон-
тролировать можно весь мир с нашего «Мира». Зачем её
нужно топить? Послать бы туда космонавтов, заменить
подизносившееся оборудование, поднять орбиту станции
– и она бы ещё долго могла служить нам. А сейчас на по-
лёт в космос собираем 20 миллионов долларов с турис-
тов – зачем они там нужны?

- А есть ли в них целесообразность? И сколько време-
ни требуется для подготовки космического туриста?

- Абсолютно нет. Это не от хорошей жизни. Нет, говорят,
средств на государственное ассигнование космических
программ, как это было в советское время. Поэтому лета-
ем в космос на деньги туристов. А готовят их минимально.
Вот такой пример. Перед выводом наших войск из Афга-
нистана должен был лететь в космос женский экипаж: Све-
та Савицкая и ещё две девушки. Всё уже готово к полёту,
но нас вызывают в ЦК – я тоже участвовал в той програм-
ме – и спрашивают: «Сколько вам времени нужно, чтобы
подготовить афганца?». Отвечаем: «Смотря к чему гото-
вить: если для работы, то не меньше года, а если попить
водички и в туалет сходить, то и месяца хватит». «Готовьте,
- говорят, - по второму варианту». Ну, мы и подготовили.
Меняем женский экипаж, и в космос летят Ляхов с Поля-
ковым и афганец. Из космоса он прочитал землякам про-
поведь, при выводе войск, слава Богу, никого не убили…
А перед спуском с орбиты, когда все уже надели скафанд-
ры, не сработала одна из систем, и нужно было летать ещё
сутки. За считанные минуты до посадки афганец и гово-
рит Ляхову: «Всё, не могу терпеть больше – туалет нужен…».
Что делать? Снимать скафандры нельзя – вот-вот посад-
ка. Володька Ляхов и говорит: «Беру твой грех на себя –
дуй в скафандр». Такая вот ситуация… Всё в космосе бы-
вает. Приземлились нормально, потом афганца награди-
ли высшим орденом, но вскоре власть поменялась, и на-
циональный герой Афганистана стал не нужным своей
стране – вынужден был уехать в Германию.

- Словом, как и в нынешней России, - герои нужны
для подвигов, а в обыденной жизни это отработанный ма-
териал?

- К сожалению, так. Не воспитав уважения к своим ге-
роям, друг к другу, мы никогда не найдём национальную

идею. Во Франции как: входит кавалер Почётного легио-
на – все встают даже в метро. А мы ветеранов войны ува-
жать и беречь разучились. Об этом очень смело и резко
сказал наш земляк-лискинец генерал армии Анатолий
Иванович Грибков на встрече с Президентом Путиным в
канун 60-летия Победы. Он высказал всё, что думал, от
имени всех ветеранов-фронтовиков: «Что ж вы делаете?
Страну развалили, унижаете всех нас…». Ну, я – космо-
навт, я – другое дело: за звёзды мне добавляют солидно,
за каждую пятьдесят процентов, потом же я освобождён
от налогов. А они… У них, ветеранов, не хватает даже за
услуги ЖКХ заплатить, они вынуждены менять свои квар-
тиры на меньшие. Это что – нормально?!

- Ну, раз заговорили о земляках… С космонавтом-во-
ронежцем Константином Феоктистовым связь поддержи-
ваете?

- Нет, к сожалению. Костя очень замкнутый человек.
Кстати, он сейчас самый старший из космонавтов – ему
80, потом идёт Шаталов – 79, потом я. Константин Петро-
вич – большой умница, эрудированный учёный, прекрас-
ный, талантливый конструктор. Он весь в науке. Ему до
лампочки всякая мишура – все эти вечеринки, приёмы,
президиумы. Он совершенно не честолюбив. Вот расска-
жу такой случай. Отдыхали мы с ним как-то на Кубе. А у
Кости день рождения. Кубинцы узнали, выкладываются по
этому случаю по полной программе. Два огромных торта
в виде шоколадных крокодилов сделали в честь него, на-
циональный оркестр пригласили. А он подходит ко мне в
шортах: «Толь, можно я так пойду?». Говорю ему: «Костя, ну
что ты делаешь? Это же торжество в твою честь: там Фи-
дель Кастро будет, члены правительства». Уговорил. Ве-
чер хороший получился, торжественный: тосты за Костю
все говорят, оркестр звучит. А он вообще спиртное не пьёт,
посидел немного, даже вздремнул. А потом и говорит мне:
«Толь, а можно я уйду?». Уговариваю его: «Костя, ну это же
всё в честь тебя, посиди ещё немного, я тебя умоляю. Ты
уйдёшь – и все уйдут». Еле уговорил. Такой вот он – чело-
век дела, а не тусовки.

- Анатолий Васильевич, а как вас позвал космос?
- Голосом командира воздушной армии. Тогда, в 61-м,

я учился в военно-воздушной академии. Все вступитель-
ные сдал на пятёрки, но меня приняли лишь на заочное
отделение – очное я на полгода по возрасту «перерос». О
каком космосе мне там думать, если даже для академии
возраст играл роль? Завидовал, конечно, молодым ребя-
там. Вдруг в 62-м вызывают меня в Одессу, в штаб воз-
душной армии. Я к тому времени был майором, инспекто-
ром дивизии. У меня сразу же мысль: «Что ж я такого на-
творил, раз в штаб армии вызывают?». Разговор со мной
начали издалека: «Как здоровье? Как переносите пере-
грузки? А хотели бы летать выше, быстрее?». Ну какой лёт-
чик не хочет этого? «А если на орбиту?», - спрашивают. Не
верю ушам своим, но даю согласие. «Пишите, - говорят, -
рапорт на имя командующего армией». Спрашиваю: «А как
же командир дивизии? Ведь «через голову» - не по уста-
ву…». Успокаивают: «А вы скажите комдиву, что вас пере-
водят на Север, с повышением». Ну, я приехал и доклады-
ваю комдиву заготовленную «легенду». А тот улыбается: «Ты
что тут мне лапшу на уши вешаешь? Предложили космос?
Согласился? Ну и молодец». Так рухнула моя «легенда», и я
оказался в отряде подготовки космонавтов.

- Вот вы первый раз поднялись в космос, глянули в ил-
люминатор…

- Ощущение очень странное. Облака плывут далеко-да-
леко внизу, мы же привыкли видеть их над головой. А там
понятия «верх-низ» пропадают. Спать можно хоть на по-
толке, как муха, хоть на стенке – привязать только себя
нужно, чтобы не плавать. В «Союзе» имелось одно спаль-
ное место – такой ящик, как сундук. Спали на нём по оче-
реди, привязывая себя, чтобы не уплыть. Выпить воды не-
возможно: тряхнул бутылочку – пузыри поплыли по всей
кабине. Вилки, ложки, баночки консервов привязывали
разными ниточками. Скорость в космосе не ощущается, а
ведь это 8 километров в секунду. Всё внизу медленно плы-
вёт, Москву видно.

 Разговор о космосе, а более – о жизни земной Ана-
толий Васильевич неожиданно ломает вопросом-
просьбой: «Расскажите, как там живут мои земляки?».
Достаём альбом с видами современной Давыдовки, ко-
торые мы с фотокорреспондентом Татьяной Черных спе-
циально для земляка-космонавта отсняли за два дня до
поездки в Звёздный. Подробно рассказываем о жизни об-
ласти, Лискинского и Острогожского районов, об успехах
и проблемах земляков. Внимательно слушая наш рассказ
и листая фотоальбом, космонавт неожиданно долго оста-
навливает взгляд на фото с изображением дорожного ука-
зателя «Давыдовка – Коротояк».

- Это первая развилка моей биографии и судьбы. Ведь
я родился в Давыдовке, потом семья переехала в Остро-
гожск – там я и прожил с 3-го класса и до ухода в армию.
Отец работал заместителем по заготовкам, и его часто пе-
ребрасывали с места на место: Давыдовка, Алексеевка,
Красное… Часто брал меня в поездки с собою, и я уже в 9
лет научился водить машину, хорошо знал весь район. Ведь
тогда как: куда не приедешь – везде хорошо угощают. Отец
с шофёром Иваном Шафоростовым «наугощаются»: Толь-
ка, мол, всё равно нас довезёт. Ну я и возил их по сёлам,
пока они спят в машине: в Шаталовку, в Репьёвку… К ма-
тери в Острогожск, пока она была жива, приезжал часто.

- А получалось это всегда так, - напоминает Вера Пав-
ловна. – Она звонит Анатолию и говорит: «Толя, сыночек,
чувствую – скоро помру, приезжай». Толя бросает всё, при-
езжает, а бабуля ещё прожила лет 10. И так каждый раз.
Кстати, прожила она 96 лет.

- Так вот, приезжаю я в Острогожск, а мать каждый раз
спрашивает: «Ты руководству-то района позвонил?». «Сей-
час, - говорю, - найду телефон, позвоню». «Не ищи, я на
память знаю: 35-72 – звони». Мать и настояла, чтобы бюст,
который должны были установить на родине, в Давыдов-
ке, установили в Острогожске. Она обратилась в обком:
здесь, мол, я живу, здесь Толик больше прожил. Вообще-
то я считаю, что при жизни бюсты никому не надо ставить.
А на родину очень тянет – каждый год туда собираюсь, но
всё что-то не пускает: то работа, то начались болезни –
мне ведь сделали 17 операций – космос даёт очень боль-
шие нагрузки. В прошлом году совсем уж собрался при-
ехать к вам, в Лиски, на день города. И вдруг такое. Сына
за две недели в 43 года болезнь сожгла… Не подумайте,
что я вредничаю. Меня жизнь, вроде, не испортила: сла-
вы было – куда больше? Но мне это надоело, честно гово-
ря. В этом году обещаю: отодвину в сторону все проблемы
и болезни и обязательно приеду к вам.

…Три часа в гостеприимной квартире земляка-кос-
монавта пролетают, как три минуты. Жизнь и слава дей-
ствительно не испортили его. И он не потерял вкуса к жиз-
ни: в свои 78 такой же простой, энергичный, улыбчивый,
каким мы привыкли видеть его на космических фото 70-х.
Нет, не зря дали ему тот космический позывной – «Буран».
Уже прощаясь, вернул меня от порога: «Хочу подарить на
память календарь с кадрами из «Белого солнца пустыни».
И неожиданно спросил: «Знаешь, почему все космонавты
Сухова любят? Потому что мы, как и он, должны уметь вык-
ручиваться из любых ситуаций». Космонавт Анатолий Фи-
липченко достойно умеет это делать – в ситуациях косми-
ческих и земных.

Николай КАРДАШОВ.

Космонавты
живут на земле
Корреспондент «Коммуны» побывал в Звёздном
городке в гостях у земляка-космонавта дважды
Героя Советского Союза Анатолия ФИЛИПЧЕНКО

БИОГРАФИЧЕСКАЯ СПРАВКА:
ФИЛИПЧЕНКО Анатолий Васильевич – лётчик-кос-

монавт СССР, генерал-майор авиации, дважды Герой
Советского Союза. Родился 26 февраля 1928 года в
посёлке Давыдовка Лискинского района. Детство и
юность его прошли в Острогожске, начинал трудовую
деятельность на Острогожском авторемонтном заво-
де. Первый космический полёт совершил 12 октября
1969 года в качестве командира экипажа «Союз-7», в
который входили В.Н.Волков и В.В.Горбатко. Это был
первый групповой полёт трёх советских космических
кораблей «Союз-6», «Союз-7» и «Союз-8». Продолжи-
тельность полёта около 6 суток – 118 часов 20 минут.
Второй космический полёт А.В.Филипченко совершил
в декабре 1974 года на «Союзе-16». Награждён дву-
мя медалями «Золотая Звезда», двумя орденами Ле-
нина, Золотой медалью имени К.Э.Циолковского, вен-
герским орденом Знамени 1-й степени с бриллианта-
ми и многими другими наградами. Избран почётным
гражданином Калуги, Читы и города Лиски и Лискин-
ского района. Живёт в Звёздном городке.

В связи с принятием Прави-
тельством Российской Феде-
рации постановления от
17.04.2006 № 215 «Об обес-
печении отдыха, оздоровле-
ния и занятости детей в 2006
году» Государственное уч-
реждение - Воронежское ре-
гиональное отделение Фон-
да социального страхования
Российской Федерации
разъясняет следующее.

В соответствии с пунктом
2.3 Инструкции о порядке уче-
та и расходования средств обя-
зательного социального стра-
хования, утвержденной поста-
новлением Фонда социального
страхования Российской Феде-
рации от 09.03.2004, расходы
за счет средств обязательного
социального страхования на
оздоровление детей осуществ-
ляются страхователями-рабо-
тодателями в пределах ассиг-
нований, утвержденных им фи-
лиалом регионального отделе-
ния Фонда на календарный год.

Страхователям, финансовое
положение которых не позво-
ляет самостоятельно оплачи-
вать стоимость путевок в заго-
родные стационарные детские
оздоровительные лагеря,
путевки оплачивает филиал ре-
гионального отделения Фонда
на основании их заявок, содер-
жащих данные о решениях ко-
миссий (уполномоченных) по
социальному страхованию с
указанием даты и номера про-
токола заседания, количестве
и сроках путевок, названии и
месторасположении лагерей, а
также соответствующих счетов
лагерей. Условия и порядок
осуществления расходов будут
закреплены в договорах, зак-
люченных филиалами регио-
нального отделения со страхо-
вателями и лагерями.

Финансовое положение ука-
занных организаций должно
подтверждаться соответствую-
щими документами (справками
об открытых банковских сче-
тах, копиями выписок банков
об остатках и движении
средств на этих счетах).

Страхователи, относящиеся
к бюджетной сфере, финансо-
вое положение которых не по-
зволяет оплачивать стоимость
путевок в загородные стацио-
нарные детские оздоровитель-
ные лагеря самостоятельно,
кроме вышеперечисленных до-
кументов должны представлять
копию «Сметы доходов и расхо-
дов бюджетного учреждения»,
подтверждающую отсутствие
ассигнований на эти цели.

За счет средств социально-
го страхования предусматрива-
ется также оплата стоимости
набора продуктов питания в
лагерях с дневной формой пре-
бывания детей, организуемых
ежегодно на базе школ и обра-
зовательных учреждений Воро-
нежа и области. Стоимость на-
бора продуктов при 2-3-разо-
вом питании определена в раз-
мере 43 рубля в день, продол-
жительность лагерной смены -
21 день.

Договоры на оплату стоимо-
сти наборов продуктов питания
заключаются с органами ис-
полнительной власти или мес-
тного самоуправления. Предус-
мотрена оплата стоимости про-
дуктов по оптово-розничным
закупочным ценам, фактичес-
ки сложившимся в Воронеж-
ской области, без расходов на
приготовление пищи и транс-
портные перевозки.

За разъяснением порядка
оплаты путевок в детские заго-
родные оздоровительные лаге-
ря организации-страхователи
могут обращаться в филиалы
регионального отделения, в ко-
торых состоят на учете.

Вячеслав ОЛЕМСКОЙ,
заместитель управляющего

ГУ-ВРО ФСС РФ.

Соцстрах -
детскому
отдыху

ОТ 11.05.2006 № 358

О внесении
изменения в поста-
новление админист-
рации области
от 04.04.2006 № 242

ПОСТАНОВЛЯЮ:
1. Внести изменение в по-

становление администрации
области от 04.04.2006 № 242
«Об организации отдыха, оздо-
ровления и трудовой занятости
детей и подростков в Воронеж-
ской области в 2006 году», из-
ложив пункт 8.1.1. постановле-
ния в новой редакции:

«8.1.1. Размер стоимости пу-
тевки в стационарный загород-
ный детский оздоровительный
лагерь на 21 день в сумме
4800 рублей при стоимости су-
точного набора продуктов пи-
тания на одного ребенка не
менее 101 рубля в день».

2. Контроль за выполнени-
ем данного постановления воз-
ложить на заместителя главы
администрации области Ю.А.
Савинкова.

Исполняющий обязанности
главы администрации

области С.М.НАУМОВ

АДМИНИСТРАЦИЯ
ВОРОНЕЖСКОЙ ОБЛАСТИ

ПОСТАНОВЛЕНИЕ
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СООБЩЕНИЯ, РЕКЛАМА, ОБЪЯВЛЕНИЯ

Для консолидации голосов акционеров открытого акционерного общества «Газпром» утвер-
жден порядок оформления доверенностей уполномоченному представителю для участия в
общем годовом собрании акционеров ОАО «Газпром» по итогам деятельности Общества в 2005
году.

Владельцам акций ОАО «Газпром» для оформления соответствующих документов необходимо
прибыть в депозитарий «Газпромбанка» или в офис Воронежской региональной компании по
реализации газа, ООО «Воронежрегионгаз», по адресу: г. Воронеж, пер. Красноармейский, 12-а.

Напоминаем, что продолжается выплата дивидендов по акциям «Газпрома» по итогам 2004г.
Прием акционеров проводится:
понедельник, вторник, среда, четверг – с 9.00 до 16.00, пятница – с 9.00 до 15.00.
Перерыв: 12.45-13.30, последний день месяца – неприемный.
При себе необходимо иметь паспорт.

Тел. для справок: 77-53-24, 54-34-08.

ВНИМАНИЮ АКЦИОНЕРОВ
ОАО «ГАЗПРОМ»!

ВторСтальМет
Принимает лом черных металлов

у частных лиц и организаций.

Мы всегда
обеспечиваем

МГНОВЕННЫЙ расчет
и быструю разгрузку!

Мы работаем

без выходных!
Принимаем лом любого вида и количества!

У нас всегда

ВЫСОКИЕ
ЦЕНЫ

Звоните прямо сейчас!
Тел: 8(4732)23-02-79,

8(4732)23-53-09.
Телефон вышестоящей организации в Москве:

8-800-200-85-58 (бесплатно).

Комбинат строительных деталей
г.Воронеж, ул.Базовая, 8

Тел.: (4732)
65-72-85, 30-48-54.
Веб: www.ksd-vrn.ru

РАСПРОДАЖА, СКИДКИ, КАЧЕСТВО!
1. Плиты, перемычки, др.ЖБИ
2. Бетон, растворы
3. Доставка, миксера

Сертифицировано.

ÎÎÎ «ÊàìàÇàï÷àñòü» 
îôèöèàëüíûé äèëåð ÎÀÎ «ÊÀÌÀÇ»

Ñåðòèôèöèðîâàíî.

ã. Âîðîíåæ. Îôèñ-ñêëàä:  óë. Äîðîæíàÿ, 24ê.
Òåë.: (4732) 72-73-54, 39-17-30, 72-73-55, 
òåë./ôàêñ 76-34-74.
Ìàãàçèíû: óë. Äîðîæíàÿ, 15/1, òåë. 40-45-72; 
óë. Äîðîæíàÿ, 38ã, òåë.: 63-28-67, 40-90-03.
www.kamaz-zapchasti.narod.ru
E-mail:kama@icmail.ru

ÒÎËÜÊÎ Â ÌÀÅ Â ×ÅÑÒÜ 
10ËÅÒÈß ÔÈÐÌÛ 
ÍÀ ÇÀÏÀÑÍÛÅ ×ÀÑÒÈ 
Ê ÀÂÒÎÌÎÁÈËßÌ  

ÊÀÌÀÇ

ÃÀÐÀÍÒÈß. ÊÀ×ÅÑÒÂÎ. ÏÎÐßÄÎ×ÍÎÑÒÜ.ÑÊÈÄÊÀ 5%ÑÊÈÄÊÀ 5%

Открытое акционерное общество банк «Воронеж»
394006, г.Воронеж, ул. Челюскинцев, 149

сообщает о проведении

Дата про едения собрания -08 и ня 2006 г.
Место про едения собрания - г.Воронеж, ул.Ворошило а, 19, ДК

им.50-летия Октября.
Время про едения собрания –  12 часо  00 минут.
Начало регистра ии ли , участ у щих   собрании -  11 часо  00 минут.
Дата соста ления списка ли , име щих пра о на участие  годо ом общем

собрании ак ионеро , – 24 апреля 2006 г.
Повестка дня собрания:

1. Об ут ерждении порядка едения годо ого общего собрания ак ионеро .
2. Об ут ерждении годо ого отчета ОАО банк «Воронеж» за 2005 год.
3. Об ут ерждении годо о  бухгалтерско  отчетности,  т.ч. отчета о прибы-

лях и убытках (счето  прибыле  и убытко ) ОАО банк «Воронеж за 2005 год.
4. О распределении прибыли ОАО банк «Воронеж» по результатам деятель-

ности за 2005 год,  т.ч. ыплате (объя лении) ди идендо .
5. Об ут ерждении аудиторо  ОАО банк «Воронеж».
6. О несении изменени   № 1  Уста  ОАО банк «Воронеж».
7. О несении изменени  и дополнени  № 1  Положение о Набл дательном

со ете ОАО банк «Воронеж».
8. Об одобрении сделок,  со ершении которых имеется заинтересо ан-

ность, и которые могут быть со ершены ОАО банк «Воронеж»  будущем 
про ессе осущест ления  обычно  хозя ст енно  деятельности.

9. Об избрании члено  Ре изионно  комиссии ОАО банк «Воронеж».
10. Об избрании члено  Набл дательного со ета ОАО банк «Воронеж».
С информацией, подлежащей предоставлению акционерам при

подготовке и проведении годового общего собрания акционеров,
можно ознакомиться в помещении ОАО банк «Воронеж» по адресу:
г.Воронеж, ул.Челюскинцев, 149,  т. 57-84-34.

Акционеры вправе досрочно проголосовать по вопросам повестки
дня, направив заполненные бюллетени по адресу: 394026, г.Воро-
неж, пр-т Труда, 39, филиал «ОРК-Воронеж» ОАО «ОРК»

Ли ензия Б РФ № 654.

ГОДОВОГО ОБЩЕГО
СОБРАНИЯ АКЦИОНЕРОВ

Воронежский областной Совет ветеранов войны
и труда, областной комитет ветеранов войны и

военной службы выражают глубокое соболезнова-
ние члену президиума областного Совета ветеранов

ВЫСОЦКОМУ Анатолию Алексеевичу
по случаю преждевременной кончины

его сына.
Тел.:390-811; 8-960-104-97-11.

Реализуем
б/у технику:

автомобили КамАЗ,
гусеничные тракторы,

комбайны.

Департамент градостроительст а
и земельных отношени  городского
округа город Воронеж и застро щик

ИНФОРМИРУЮТ ГРАЖДАН
О ПРОВЕДЕНИИ ПУБЛИЧНЫХ

СЛУШАНИЙ
по предстоящему строительству

многоэтажного жилого дома
по адресу: г.Воронеж,

ул.Фридриха Энгельса, 26.
Всех заинтересо анных ли  просим при-
нять участие  слушании, которое со-
стоится 26 мая 2006г.  14.00, по адре-
су: г.Воронеж, ул.Плехано ская, 22.

Департамент градостроительст а
и земельных отношени  городского
округа город Воронеж и застро щик

ИНФОРМИРУЮТ ГРАЖДАН
О ПРОВЕДЕНИИ ПУБЛИЧНЫХ

СЛУШАНИЙ
по вопросу строительства
автостоянки по адресам:
Московский пр-т, 119-б

и 119-в.
Всех заинтересо анных ли  просим при-
нять участие  слушании, которое со-
стоится 23 мая 2006г.  14.00, по адре-
су: г.Воронеж, ул.Плехано ская, 22.

Пономарев Петр Петрович, действующий по
доверенности от 14 собственников земельных
долей в праве общей  собственности на земель-
ный участок общей площадью 5693 га (из них
пашня 4720), расположенный: Воронежская об-
ласть, Кантемировский район, Бондаревская
сельская администрация (на территории СХА
«Луч»), находящийся в общей долевой собствен-

ности 687 человек и от 28  собственников зе-
мельных долей в праве общей собственности на
земельный участок общей площадью 3871 га
(из них пашня – 3030), расположенный: Воро-
нежская область, Кантемировский район, Бон-
даревская сельская администрация (на терри-
тории СХА «Волоконовская»), находящийся в
общей долевой собственности 533 человек,

ИЗВЕЩАЕТ  О  НАМЕРЕНИИ  СИЗВЕЩАЕТ  О  НАМЕРЕНИИ  СИЗВЕЩАЕТ  О  НАМЕРЕНИИ  СИЗВЕЩАЕТ  О  НАМЕРЕНИИ  СИЗВЕЩАЕТ  О  НАМЕРЕНИИ  СОБСТВЕННИКОБСТВЕННИКОБСТВЕННИКОБСТВЕННИКОБСТВЕННИКОВОВОВОВОВ
ВЫДЕЛИТЬ  ЗЕМЕЛЬНЫЙ  УВЫДЕЛИТЬ  ЗЕМЕЛЬНЫЙ  УВЫДЕЛИТЬ  ЗЕМЕЛЬНЫЙ  УВЫДЕЛИТЬ  ЗЕМЕЛЬНЫЙ  УВЫДЕЛИТЬ  ЗЕМЕЛЬНЫЙ  УЧАСТЧАСТЧАСТЧАСТЧАСТОК  (МАССИВ)ОК  (МАССИВ)ОК  (МАССИВ)ОК  (МАССИВ)ОК  (МАССИВ)

в счет долей в праве общей собственности на земельный участок из земель с/х назначения общей
площадью 112,94 га (в том числе пашни – 103,0 га, сенокосов – 0,14 га, пастбищ – 9,8 га), находящихся
севернее с.Бондарево в кадастровом квартале 36:12:60 00 33 на земельном массиве площадью 125 га и
северо-востоке в кадастровом квартале 36:12:60 00 031 на земельном участке площадью 95 га, сенокосы
и пастбища на балке «Бондарево» и общей площадью 164,5 га (в том числе пашни – 142,0 га, сенокоса –
15,0, пастбища – 7,5 га) находящихся северо-восточнее с.Волоконовка в кадастровом квартале 36:12:60
00 026 на массиве 121 га и 27 га, сенокосы и пастбища в пойме р.Овчинная.

Рыночная стоимость выделяемого участка не превышает рыночную стоимость остающегося земельно-
го участка.

Информацию и возражение можно узнать и дать по адресу: Воронежская область, Кантеми-
ровский район, с.Волоконовка, ул.Солнечная, д. 9, Пономарев Петр Петрович.

16 июня 2006г. с. Ямное, ул. Советская, 1а,
Рамонский район Воронежской обл. в 12.00 (на-
чало регистрации – 11 часов). Дата составле-
ния списка лиц, имеющих право на участие в
общем собрании акционеров, – 15 мая 2006г.

ВОПРОСЫ ПОВЕСТКИ ДНЯ:
1. Избрание счетной комиссии.
2. Утверждение годового отчета общества, бухгал-

терского баланса, счета прибылей и убытков обще-

ства, распределение его прибылей и убытков.
3. Утверждение внешнего аудитора общества.
4. Определение количественного состава совета

директоров общества, избрание его членов.
5. Избрание ревизора закрытого акционерного

общества «Яменское».
6. Разное.
С материалами к собранию акционеры могут оз-

накомиться по месту нахождения общества с 10 до
14 часов в рабочие дни.

ЗАО «Яменское» сообщает о проведении годового общего собрания акционеров

16 Łþ íÿ 2006ª.
в 9.00 в конференц-зале по адресу: г. Воронеж, ул. 20-летия

Октября, 66, состоится ежегодное собрание акционеров
ОАО «ВолГО строительное». Регистрация акционеров

проводится с 8.00 до 9.00. Тел. 77-77-64.

ˇ˛ ¯ÑÒ˚À ˝ß Ñ˛`—À˝¨ß À˚Ö¨˛˝¯—˛
˛À˛ « ˛¸ˆ˛ ÑÒ—˛¨Ò¯¸Ü˝˛¯»

1. Избрание счетной комиссии.
2. Отчет о результатах работы ОАО в 2005 году.
3. Отчет ревизионной комиссии акционерного общества.
4. Утверждение годового отчета, бухгалтерского баланса, от-

чета прибылей и убытков ОАО за 2005г.
5. Выборы Совета директоров.
6. Утверждение внешнего аудитора на 2006г.

Совет директоров ОАО «ВолГО строительное».

СООБЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ГОДОВОГО
ОБЩЕГО СОБРАНИЯ АКЦИОНЕРОВ

Открытое акционерное общество «Электросигнал» уведомляет, что 21
июня 2006 г. в 14.00 по адресу общества: г.Воронеж, ул.Электросигнальная,
1, в помещении клуба, состоится годовое общее собрание акционеров.

ПОВЕ ТКА ДНЯ ГОДОВОГО ОБЩЕГО ОБРАНИЯ АК ИОНЕРОВ:
1. Ут ерждение годо ого отчета общест а.
2. Ут ерждение годо о  бухгалтерско  отчетности,  том числе отчета о прибылях и

убытках общест а.
3. Избрание члено  со ета директоро  общест а.
4. Избрание члено  ре изионно  комиссии общест а.
5. Ут ерждение аудитора общест а.
6. Об у еличении уста ного капитала общест а путем размещения дополнительных

ак и  посредст ом закрыто  подписки.
7. Об одобрении сделки,  со ершении которо  имеется заинтересо анность.

Общее собрание ак ионеро  про одится  форме собрания. Регистра ия участнико
собрания начнется  10.00 по предъя лении паспорта. писок ли , име щих пра о на
участие  собрании, соста лен 05 мая 2006г. на осно ании данных реестра ак ионеро
общест а. аполненные б ллетени могут напра ляться до 19 и ня 2006г. по почто ому
адресу: 394026, г.Воронеж, ул. лектросигнальная, 1, приемная для ак ионеро , счетно
комиссии. о семи информа ионными материалами, подлежащими предста лени
ак ионерам при подгото ке к собрани , можно ознакомиться  рабочие дни  приемно
для ак ионеро  (ком. № 1 подъезда хода  клуб) с 9.00 до 16.00. Телефоны для спра ок:
46-43-75 (городско ), 64-00, 64-08 ( нутренние).

Совет директоров ОАО «Электросигнал».

Лиц. В914986 рег. №6308 выд. Комит. по лиц. и мед. аккр. по мед. и фарм. деятельности.

Запись на консультацию и лечение
по телефонам: 13-78-81, 13-57-12

ИЗБАВИТЬСЯ ОТ БОЛИ
помогут вам ведущие специалисты Воронежской

областной клинической больницы №1

ПРОТИВОБОЛЕВОЙ ЦЕНТР

Индивидуальный подход              Технологии мирового уровня
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 ВОЗРАЖАЕТ ПРОТИВ ВЫДЕЛЕНИЯ ЗЕМЕЛЬНОГО УЧАСТКА
в счет 8 земельных долей, заявленного Партолиными в объявлении,

опубликованном в газете «Коммуна» от 22 апреля 2006 года.
По данному вопросу обращаться по адресу:

Каменский район Воронежской области, с.Тхоревка, улица Центральная, 23.

Собственник земельных долей в праве общей долевой собственности земельного участка,
расположенного на землях бывшего колхоза «Красное Знамя», Махинов Анатолий Николаевич

«Содовик» относится к числу
тех команд, которых Валерий
Нененко на одной из послемат-
чевых пресс-конференций окре-
стил как «имеющих на вооруже-
нии танки и артиллерию (имелся
в виду бюджет, значительно пре-
вышающий сто миллионов руб-
лей), а воронежским футболис-
там дали в руки палки, и вот они
с палками выходят на борьбу»
(здесь о финансовом состоянии
«Факела» идет речь – выделен-
ные губернатором пятьдесят
миллионов ушли на погашение
долгов прежнего руководства
клуба, а команда нового созыва
пока не имеет и десятой доли от
необходимого на сезон – Ю.К.)…
Естественно, не только из-за
финансовой разницы хозяева
выглядели  фаворитами предсто-
ящей встречи. У них и подбор
футболистов более опытных, и
забивают они  прилично, и мес-
то в таблице выше. Но, как види-
те, Нененко умеет строить выез-
дную тактику команды таким об-
разом, что заведомое  преиму-
щество соперника сводится на
нет. И атакует тот много, и голе-
вые моменты создает, но путь
мячу или голкиперы прегражда-

С миру по нитке…
«Содовик» (Стерлитамак) – «Факел» - 0:0

«Содовик»: «Содовик»: «Содовик»: «Содовик»: «Содовик»: Астахов, Сидяев, Иванов (Рагоза, 36), Мо-
рочко, Малай, Бондаренко (Федин, 65), Смирнов, Шуле-
нин (Фомичев, 46), Славнов (Захлестин, 81), Зернов, За-
цепин.

«Факел»:«Факел»:«Факел»:«Факел»:«Факел»: Дьяконов, Горин, Гордеев, Грачев, Сапуга
(Пальчиков, 71), Джиоев, Дегтярев, Басков (Тузовский, 46), Студзин-
ский (Кудрин, 46), Прокопенко (Малаховский, 76), Окорочков.

Предупреждения: Предупреждения: Предупреждения: Предупреждения: Предупреждения: Басков, 16. Сапуга, 42. Бондаренко, 57. Око-
рочков, 83.

Судья:Судья:Судья:Судья:Судья: Лукин (Москва).
15 мая. 15 мая. 15 мая. 15 мая. 15 мая. Стерлитамак. Стадион «Содовик». 2500 зрителей. 20

градусов.

ют, или под удары самоотвер-
женно бросаются защитники.
Словом, бьются  ребята. Кость-
ми, что называется, ложатся.
Опять же из репертуара пресс-
конференций Нененко: «Вы (иг-
роки, то есть – Ю.К.) – штраф-
ной батальон, а я – ваш комбат и
будьте любезны соответство-
вать»…

Видимо, вот в этой, так ска-
зать, военной плоскости и лежит
ответ на вопрос, почему  при
заведомой слабости «Факел» в
гостях добывает очки с такими
командами, как «Балтика»,
«Спартак» из Нижнего Новгоро-
да, тот же «Содовик». Был в Стер-
литамаке момент – в концовке
первого тайма, когда Рагоза
упал в штрафной площадке гос-
тей, но арбитр не назначил пе-
нальти. Может быть, и этот «па-
радокс» стал результатом борь-
бы Нененко с предвзятостью
арбитров. Лукин не поставил мяч
на одиннадцатиметровую отмет-
ку, не поторопился подфартить
хозяевам, зная, что впереди еще
целых  50 минут игры и у «Содо-
вика» при явном преимуществе
будет не один голевой момент,
чтобы  воплотить их в голы (под-

спудно размышляя: а ну его, этот
Воронеж, свяжешься, и опять
будет протест в ПФЛ…). То есть
из таких вот маленьких нюансов
и деталей складывается очковый
багаж нашей дружины в сезоне-
2006 (с миру, что называется, по
нитке). Не удивлюсь, если и се-
годня в Екатеринбурге будет ни-
чья, хотя как раз там в минув-
шем туре случился судейский
казус – игрок «Урала» из явного
«вне игры» бежал на ворота «Ку-
бани», его толкнули, он упал – и
заработал пенальти, который
привел к первому поражению
краснодарской команды – 0:1.
Так что есть над чем поразмыш-
лять перед сегодняшним проти-
востоянием уральцев с «Факе-
лом» (трансляцию по «Маяку-24»
на волнах FM – 106,8 слушайте
с 17.00).

Ну а в целом чисто футболь-
ный тур (потому что 11-й) при-
нес 21 гол в свою копилку и пос-
ле него уже нет ни одной проиг-
равшей команды в первом ди-
визионе. «Химки» вслед за «Ку-
банью» тоже потерпели пораже-
ние (от «Волгаря-Газпрома» -
1:2) на выезде, там решающий
гол на счету хорошо нам знако-
мого Урала Амирова. С тем же
результатом закончились еще
три встречи: «Анжи» одержал
верх над «СКА-Энергией», «Бал-
тика» над «Орлом», а «динамов-
цы» Махачкалы (в гостях) над
«Ладой». Дважды встречается –
2:0, с той лишь разницей, что
«КАМАЗ» победил «Терек» дома,
а «Салют-Энергия» - «Металлург»
на выезде. «Сибирь» - «Авангард»
и «Спартак» НН – «Динамо» Бр.
– 1:1.

Юрий КОДЕНЦЕВ.

В польском городе Познань про-В польском городе Познань про-В польском городе Познань про-В польском городе Познань про-В польском городе Познань про-
шел первый этап Кубка мира пошел первый этап Кубка мира пошел первый этап Кубка мира пошел первый этап Кубка мира пошел первый этап Кубка мира по
гребле на байдарках и каноэ.гребле на байдарках и каноэ.гребле на байдарках и каноэ.гребле на байдарках и каноэ.гребле на байдарках и каноэ. От
Воронежа в нем принимали участие

мастера спорта международного класса Светлана
Кудинова и Евгений Игнатов. Оба выступали в
заплывах каноэ-двоек и четверок на дистанции
200 метров. При этом результаты обоих, как под

копирку, – в двойке пришли к финишу вторыми, в
четверках – третьими.

Второй этап Кубка мира пройдет с 25 по 27 мая
в немецком городе Дуйсбурге. И  Кудинова, и Игна-
тов опять же примут участие в  соревновании.
Правда, Светлана планирует выступить еще и в
каноэ-одиночке на дистанции 500 метров.

Петр СЕРГУНИН.

Словно сговорились

Галину РОХМИН
поздравляем

с Днем рождения.
Желаем ей счастья,
крепкого здоровья,
творческих успехов

и благополучия.
                       Коллеги.


